Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:

UTED Consorcio Público Ponferrada

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)

# Plan Académico Docente y Extensión Universitaria 2024/2025 (PADEU- PAD/PAEX)

# Contenido:

- 1.- Antecedentes y Propuesta de Actuación
- 2.- Plan Académico Docente 2024/2025
  - 2.1. Visión General por Centros
  - 2.2. Detalle por asignaturas
- 3.- Plan de Extensión Universitario 2024/2025
- 4.- Coordinaciones
- 5.- Normas Económicas del Plan Académico y de Extensión Universitaria.
  - 5.1. Retribuciones para Profesores Tutores, Ponentes y Coordinadores.
  - 5.2. Normas relativas a los Desplazamientos, Manutención y Estancia para el Personal docente cuando desarrolla actividades Académicas, Extensión y/o Coordinación.
  - 5.3. Precios de Matricula para las Actividades de Extensión Universitaria y Desarrollo Cultural.
- 6.- Anexos: Actas de los Consejos de Centros celebradas con motivo del inicio de Curso 2024/2025

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:





# 1.- Antecedentes y Propuesta de Actuación

La **Medida Correctora 5** del Plan de Acción 2016 en respuesta al Informe de Auditoria Operativa IGAE plantea: La dirección del Consorcio se compromete a llevar a la próxima reunión de Patronato a celebrar en el mes de noviembre de 2017 un Plan Académico Docente para el Curso 2017/2018 que refleje de forma clara toda la actividad académica a desarrollar tanto en el Centro como en las Aulas (incluyendo el CUID). Este PAD, firmado por los responsables correspondientes, deberá ser aprobado en dicho Patronato.

En este sentido, se destaca que, por indicación expresa de la Sede Central de la Universidad, el Consorcio público UNED Ponferrada está reflejando la actividad de los profesores tutores en el Capítulo 4 de sus presupuestos y no en el Capítulo 1 para reflejar que no existe relación laboral por desempeño de puesto de trabajo o actividad. Este punto ha sido referenciado de forma repetida en los Informes de la IGAE.

El REAL DECRETO 2005/1986¹, de 25 de septiembre, sobre régimen de la función tutorial en los Centros asociados de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, establece que la Universidad Nacional de Educación a Distancia funciona en régimen de descentralización, haciendo uso de los recursos humanos y materiales que aportan distintas instancias y sectores de la Sociedad española, tales como Corporaciones Locales, Entidades

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Según el artículo 3º del mencionado Real Decreto, la realización de las funciones señaladas en el artículo 2 no se considerará como desempeño de un puesto de trabajo o actividad a los efectos de la Ley 53/1984, de 26 de diciembre, en las condiciones establecidas en el presente Real Decreto, y siempre que no suponga una dedicación superior a las setenta y cinco horas anuales.

Según el artículo 5º, la vinculación de los Profesores tutores con los Patronatos de los Centros asociados se entenderá equiparada a la de los becarios de docencia e investigación de las Fundaciones. Dicha vinculación, por su propia naturaleza, tendrá carácter discontinuo y temporal.

Según el Art.8.1. Los candidatos a Profesores tutores de los Centros asociados de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, que presten servicios en las Administraciones Públicas habrán de aportar declaración escrita de "No venir desempeñando" más de un puesto de trabajo en el sector público. Dicha declaración se hará constar en la diligencia de su nombramiento. Asimismo, dichos candidatos deberán efectuar declaración de que no desarrollan actividad privada. En otro caso, el nombramiento de Profesor tutor sólo se llevará a efecto en el supuesto de que la actividad principal esté reglamentariamente autorizada como de prestación a tiempo parcial y cuente con el correspondiente reconocimiento de compatibilidad.

Disposición adicional Primera.-Cuanto regula el presente Real Decreto en relación a los Profesores tutores de los Centros asociados de la Universidad Nacional de Educación a Distancia se entiende aplicable a los Profesores tutores que realicen actividades de apoyo docente en los programas especiales de la Universidad impartidos a través de dichos Centros asociados. Disposición adicional Segunda.-No obstante lo dispuesto en los artículos 3.° y 5.° del presente Real Decreto, con carácter excepcional y siempre que así lo aconsejen las necesidades docentes existentes, el Patronato de un Centro asociado o, en su caso, el órgano que haga las veces del mismo podrá introducir modificaciones al régimen tutorial, tanto con carácter general como en relación a un número determinado de Profesores tutores, en función de su dedicación académica. En tales casos, el régimen tutorial quedará sujeto a la normativa general vigente en materia de incompatibilidades por no resultar de aplicación lo establecido en el artículo 3 del presente Real Decreto. A tal efecto, la calificación de pública o privada de la actividad tutorial dependerá de la procedencia mayoritaria pública o privada de la financiación a aprobar por el Patronato del correspondiente Centro asociado. En nuestro caso se trata 100% de financiación pública. Podemos interpretar de esta adicional segunda que siempre que el Patronato aprueba un Plan Académico Docente está validando la dedicación académica de los tutores e invalidando los límites generales establecidos en el artículo 3. Entiendo que, en todo caso, para funcionarios y empleados públicos resulta de aplicación la Ley de Incompatibilidades que ha de ser respetada por el Patronato.

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019

Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



de crédito, Empresas e instituciones de diversa índole, y contando con el Importante apoyo que representa la actividad tutorial desarrollada por profesionales de los distintos campos del saber en un régimen mínimo de dedicación y retribución, a todos los efectos equiparable al de los becarios de docencia e investigación de las Fundaciones.

# El Estatuto del Profesor Tutor de la UNED<sup>2</sup> de 24 de octubre de 2016 establece:

Artículo 1. El profesor tutor es un miembro docente de la comunidad universitaria de la UNED, cuya vinculación con la misma es la establecida en el Real Decreto regulador de la función tutorial. Es decir, a todos los efectos equiparables al de los becarios de docencia e investigación de las Fundaciones.

Artículo 4.1. Los profesores tutores realizan sus tareas docentes, presencial o telemáticamente, en asignaturas adscritas a uno o varios departamentos. La carga lectiva máxima de un profesor tutor será de tres asignaturas anuales o equivalentes.

Artículo 4.4. La realización de las funciones tutoriales no se considerará desempeño de un puesto de trabajo o actividad a efectos de la legislación sobre incompatibilidades, si no supera las 75 horas anuales de dedicación.

Artículo 17. El Centro Asociado contará con la colaboración del profesor tutor entre el 1 de septiembre y el 30 de junio o, si fuese el caso, por periodos ajustados al calendario académico: del 1 de septiembre al 31 de enero o del 1 de febrero al 30 de junio. Esta colaboración podrá repetirse en cursos académicos sucesivos, siempre y cuando las necesidades docentes lo requieran y esté contemplado en el plan docente del Centro Asociado, aprobado por el Patronato, Junta Rectora u órgano de gobierno colegiado equivalente.

# Propuesta de actuación para la elaboración de un Plan Académico Docente acorde a la normativa UNED:

- 1.- El Consorcio público UNED Ponferrada está reflejando la actividad de los profesores tutores en el Capítulo 4 de sus presupuestos y no en el Capítulo 1 para reflejar que no existe relación laboral por desempeño de puesto de trabajo o actividad.
- 2.- En coherencia con lo anterior, el Consorcio tenderá a que la dedicación máxima de un tutor, que debe ser reflejada en el Plan Académico Docente, ascienda a 75 horas anuales. Es decir, un máximo de 3 horas semanales de media a lo largo de 25 semanas lectivas, entre el 1 de septiembre y el 30 de junio, respetando el calendario definido por la Coordinación Académica de Campus.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Se publica nuevamente el Estatuto de Profesor Tutor de la UNED, aprobado por Consejo de Gobierno de 30 de abril de 2013, y publicado en el BICI de fecha 13 de mayo de 2013, BICI 29/Anexo I, incluyendo las modificaciones parciales de los artículos 12, 21.2, 25, 30, 51, 72 y disposición adicional segunda; aprobadas en el Consejo de Gobierno de 1 de julio de 2014, y publicadas en el BICI de fecha 2 de septiembre de 2014, BICI núm. 41. Igualmente, incluye las modificaciones parciales de los artículos 61, 67.3, 69.3, 71.6 y 78; y eliminación de los puntos 4, 5 y 6 del art.69; y 6, 8 y 9 del artículo 71; aprobadas en el Consejo de Gobierno de 4 de octubre de 2016 y publicadas en este Ánexo II del BICI núm. 3, con fecha 24 de octubre de 2016.

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)

3.- Se tenderá, en la medida de lo posible, a que la carga lectiva máxima de un profesor tutor sea de tres asignaturas anuales o seis asignaturas cuatrimestrales.

- 4.- Se tenderá, en la medida de lo posible, a que cada asignatura tutorizada tenga una atención de 1 hora semanal.
- 5.- Se tenderá, en la medida de lo posible, a que el Centro Asociado de Ponferrada cuente con una plantilla de tutores que se encuentre en la "media del Campus" ponderada por el número de alumnos de cada Centro.

En relación con la Extensión Universitaria comprende los Cursos realizados por el Centro Asociado y sus Aulas, que serán impartidos por cualquier Docente (Profesores Tutores del Centro o cualquier otro Ponente). En el Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria se controla que los Docentes cumplan el límite global de las 75 horas / anuales según art.3 del RD 2004/1986 que incluye la actividad académica, de extensión universitaria y de coordinación.

En relación con la Coordinaciones, La Medida Correctora 9 del Plan de Acción 2016 en respuesta al Informe de Auditoria Operativa IGAE plantea "la Dirección del Consorcio se compromete a definir de forma inmediata el carácter que tiene la retribución en concepto de coordinación y elaborar la documentación y contabilizar de acuerdo al mismo. Dicha definición será consensuada con la Sede Central de la Universidad". En este sentido en el presente Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria, tratamos de definir los diferentes tipos de coordinación que hay en el Consorcio, y distinguimos si la coordinación es realizada por Personal de Administración y Servicios (PAS) o por el Profesorado Tutor.

Si la Coordinación es realizada por un PAS, se considera incluida dentro de sus funciones y, por tanto, la retribución de esta actividad forma parte de su salario.

Si la Coordinación no es realizada por un PAS, está incluida en el límite global de las 75 horas anuales según art.3 del RD 2004/1986 y en el presente documento fijamos el importe de la retribución por hora de dicha actividad.

En relación con la medida correctora 3 del Plan de Acción 2017: "Siguiendo las recomendaciones de la IGAE, la Dirección del Consorcio llevará para su aprobación a la próxima Junta Rectora prevista para diciembre de 2018 un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) para el curso 2018-2019, que integrando en un mismo documento el Plan Académico Docente (PAD) y el Plan de Extensión Universitaria (PAEX) previstos en el Reglamento de Organización y Funcionamiento del Centro (ROFCA), incorporará medidas para corregir todas las deficiencias del Plan Académico Docente anterior. El nuevo PADEU reflejará de manera explícita el total de horas lectivas asignadas a cada Profesor-Tutor (es decir, la suma de las horas de enseñanza reglada y no reglada). Este

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019

Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



PADEU constituirá el instrumento que se utilizará para realizar todos los abonos a los Profesores-Tutores y será incorporado al Procedimiento Administrativo Contable que también se presentará para su visto bueno en la Junta Rectora prevista para el mes de diciembre de 2018". Al no estar totalmente cerrada esta medida correctora en el 2018, la IGAE en el Informe definitivo de Recomendaciones de Control Interno e Informe Adicional de Auditoría de Cuentas (IRCIA) correspondiente al ejercicio 2018 vuelve a indicar esta deficiencia. Por lo que el Consorcio en el Plan de Acción 2018 redacta la medida correctora 3 (continuación de la medida correctora 3 del plan de acción 2017) que indica: "Aplicación en el Procedimiento Administrativo contable del Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) con toda la información relativa a los pagos a los profesores tutores".

En las Recomendaciones de Control Interno e Informe Adicional de Auditoría de Cuentas (IRCIA) correspondientes al ejercicio 2019, 2020 y 2021, no se ha indicado la necesidad de mejoras a este respecto, por lo que este documento plantea mantener la medida realizada que ha sido evaluada positivamente. Durante el informe definitivo de auditoría operativo y de cumplimiento del ejercicio 2023, no se han indicado la necesidad de mejoras relativo a los profesores tutores, por lo tanto, no es necesario implementar nuevas medidas correctoras.

A continuación, se muestra el Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria propuesto para el Curso 2024/2025 que responde a los planteamientos anteriores:

#### 2.- Plan Académico Docente 2024/2025

2.1- Plan Académico Docente 2024/2025 (Visión General por Centros)

\* Para mayor información ver Anexo: PADEU 2024 2025 Matriz

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente
Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

## Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



Profesor Tutor  1 Alija López Alejandro 2 Álvarez González Fernando 3 Álvarez Rodríguez Barbara 4 Arranz San José José Manuel	
<sup>2</sup> Álvarez González Fernando <sup>3</sup> Álvarez Rodríguez Barbara	
3 Álvarez Rodríguez Barbara	
5 · 5 · 5 · 5 · 5 · 5 · 5 · 5 · 5 · 5 ·	
4 Arranz San José José Manuel	
<sup>5</sup> Astorga González Ana Fe	
6 Azcorra Prada Alejandra	
7 Baelo González José Manuel	
8 Balado Insunza Francisco Manuel	
9 Blanco Garcia José María	
10 Blanco Iglesias Silvia	
11 Blanco Rodríguez Natalia	
12 Calvo Pérez Diego	
13 Castellano López Lorena	
14 Castro Franco Diego	
15 Colinas Galán Emilio Rodrigo	
16 Corral González Esteban	
17 Cubria Valdavida Silvia	
18 Delgado Calvo Miguel Ángel	
19 Esquinas Suárez-Bustamante José Ignacio	
20 Fernández García Eduardo	
<sup>21</sup> Fernández García Susana	
22 Fernández Raga María	
23 Fernández Rodríguez M.ª Ángeles	
24 Fernández Villalvilla Jacinto	
25 Fisteus González Marta	
26 Fisteus Pelaez Ana María	
27 Flores Macías Hilario	
28 Franco Blanco Ana Pilar	
29 Gago Fernández David	
30 García Castro Isaac Alberto	
31 García Díez José Manuel 32 García Hernández Àngel	
33 García Hernandez Angel 33 García Martínez Eva	
34 García Pisabarros Susana	
35 García Rodríguez José	
36 Gómez André María Eugenia	
37 González Blanco Francisco Javier	
38 González García Alberto	
39 González Librán Rafael	
40 González Ossorio Ángel	
41 González Villares Tomás	
42 Gurdiel Ramón Cipriano	
43 Gutiérrez Gutiérrez Mª Antonia	
44 Hermida Álvarez Teresa	

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



Consorcio Público Ponferrada

Medida	correctora 3_Elaboraci	ón de un Plan Académico	Docente y de Extensión Universitaria (PADI
חח	Consorcio Público Ponferrada	PADEU 2	2024 -2025
	Profe	esor Tutor (	continuación)
45	Hernández	Vega	Silvia
46	Herrero	Alonso	Diego
47	Herrero	Nogueira	José
48	Hierro	García	Diego
49	Jáñez	Álvarez	Roberto
50	Jáñez	Franco	Javier
51	Jorge	Martín	Rogelio
52	Llanos	Casado	Laura
53	López	Fuentes	Tania
54	López	García	Antonio
55	López	Riopedre	José
56	López	Sabatel	José Antonio
57	Majo	Tomé	Beatriz
58	Marcos	Morales	María Mercedes
59	Martinez	Matías	Cesar
60	Martinez	Vázquez	Daniel
61	Miranda	Núñez	Bernardo
62	Montes	Pérez	Carlos
63	Murciego	Vidal	Lorena
64	Ordiz	Montañés	Jorge Félix
65	Parrilla	del Río	Rubén
66	Pereira	Añón	Mónica
67	Pereira	Cuadrado	Arturo
68	Pérez	Martínez	David
69	Prieto	Gómez	Sergio
70	Prieto	Orallo	José María
71	Real	Castelao	Sara
72	Revuelta	Bayod	Mª Aránzazu
73	Rodríguez	Guzman	Ana Pilar
74	Rodríguez	Vuelta	María Magdalena
75	Roldán	Castro	Josefa
76	Romero	Gallego	María Josefa
77	Sal	Moldes	Gerardo Manuel
78	Sancho	Corral	Mª. Itziar
79	Sanz	Ablanedo	Enoc
80	Seijas	Gómez	Ana Isabel
81	Sernández	Fernández	Antonio
82	Suarez	Reguero	Lourdes
83	Tablada	Romero	María José
84	Vega	Cobo	Marta
85	Vega	Núñez 	Jorge
86	Velasco	Trapiella	Josefina Esther
87	Velez	Navarrete	Julia
88	Vidal	Balboa	Pedro
89	Vidal	Lorenzo	Maria Pilar
90	Villa	Morán	Miguel
91	Yebra	Amigo	Francisco

Retribución bruta media anual Profesor\_tutor: 2.890,68 €/año Horas medias anuales Profesor\_tutor: 46, h/anuales

# 2.2.- Plan Académico Docente 2024/2025 (Detalle por asignaturas)

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

**Medida correctora 9**\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CHRSO	COD_ASIGN	INOM ASIC
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001287	FUNDAMENTOS DE LA TECNOLOGÍA
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001287	LENGUA CASTELLANA
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001028	LENGUA CASTELLANA
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001020	HISTORIA DEL ARTE (CURSO DE ACCESO)
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001100	PSICOLOGÍA
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001200	GEOGRAFÍA (CURSO DE ACCESO)
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001092	ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001140	FUNDAMENTOS DE LA TECNOLOGÍA
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001207	COMENTARIO DE TEXTO O DESARROLLO DE UN TEMA GENERAL DE ACTUALIDAD
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001011	LENGUA CASTELLANA
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001020	FUNDAMENTOS DE LA INFORMÁTICA
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001233	COMENTARIO DE TEXTO O DESARROLLO DE UN TEMA GENERAL DE ACTUALIDAD
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001040	LENGUA EXTRANJERA: FRANCÉS
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001198	NOCIONES JURÍDICAS BÁSICAS
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001293	FUNDAMENTOS DE LA INFORMÁTICA
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001330	MATEMÁTICAS AVANZADAS
CURSO DE ACCESO	0 ° Curso	00001011	COMENTARIO DE TEXTO O DESARROLLO DE UN TEMA GENERAL DE ACTUALIDAD
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001152	EDUCACIÓN
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001181	MATEMÁTICAS APLICADAS A LAS CIENCIAS SOCIALES
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001181	MATEMÁTICAS APLICADAS A LAS CIENCIAS SOCIALES
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001229	BIOLOGÍA (CURSO DE ACCESO)
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001057	LENGUA EXTRANJERA: INGLÉS
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001235	FÍSICA (CURSO DE ACCESO)
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001117	HISTORIA DEL MUNDO CONTEMPORÁNEO
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001057	LENGUA EXTRANJERA: INGLÉS
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001324	POLÍTICA Y SOCIEDAD
CURSO DE ACCESO	0 º Curso	00001264	QUÍMICA (CURSO DE ACCESO)
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS	2 º Curso	65022053	ECONOMÍA DE LA EMPRESA (ADE)
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65021088	INTRODUCCIÓN A LA MACROECONOMÍA ( ADE )
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65022047	INTRODUCCIÓN AL MARKETING
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65022099	DIRECCIÓN DE LA PRODUCCIÓN
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			ECONOMÍA MUNDIAL
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			INTRODUCCIÓN A LA MICROECONOMÍA (ADE)
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			HISTORIA ECONÓMICA
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA DE LA EMPRESA
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65022076	ESTADÍSTICA EMPRESARIAL
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65022030	MATEMÁTICA FINANCIERA
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			INTRODUCCIÓN A LAS FINANZAS
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65022018	MICROECONOMÍA (ADE)
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS		65022107	INTRODUCCIÓN AL DERECHO (ADE)
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			MATEMÁTICAS I
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS			INTRODUCCIÓN A LA ESTADÍSTICA (ADE)
GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS	1 er Curso	65021036	INTRODUCCIÓN A LA CONTABILIDAD

TUTOR	ESPACIO	DÍA	DURACION
González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	30
Herrero Nogueira, José	VILLABLINO 1	4-JUEVES	30
Llanos Casado, Laura	LA BAÑEZA 2	2-MARTES	60
Revuelta Bayod, Ma Aránzazu	LA BAÑEZA 2	3-MIÉRCOLES	60
Seijas Gómez, Ana Isabel	Aula 21	2-MARTES	45
Castro Franco, Diego	Aula S2	4-JUEVES	60
Villa Morán, Miguel	LA BAÑEZA 1	1-LUNES	60
Blanco García, José María	LA BAÑEZA 1	5-VIERNES	30
Llanos Casado, Laura	LA BAÑEZA 2	2-MARTES	60
Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	60
Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
Herrero Nogueira, José	VILLABLINO 1	4-JUEVES	30
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	60
Villa Morán, Miguel	SAN ANDRÉS 2	2-MARTES	60
Blanco García, José María	LA BAÑEZA 1	5-VIERNES	30
Arranz San José, José Manuel	Aula 11	4-JUEVES	61
Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	60
Seijas Gómez, Ana Isabel	Aula 21	2-MARTES	45
Parrilla del Río, Rubén	Aula 12	1-LUNES	60
García Díez, José Manuel	LA BAÑEZA 1	3-MIÉRCOLES	60
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
García Castro, Isaac Alberto	LA BAÑEZA 1	5-VIERNES	60
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	45
Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1	3-MIÉRCOLES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Parrilla del Río, Rubén	Aula 06	4-JUEVES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Gurdiel Ramón, Cipriano	Aula 21	1-LUNES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	45
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Prieto Gómez, Sergio	Aula 21	2-MARTES	30
Parrilla del Río, Rubén	Aula 12	1-LUNES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Gutiérrez Gutiérrez, Mª Antonia	Aula 11	5-VIERNES	30
López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	60
Corral González, Esteban	Aula S2	1-LUNES	60
Blanco Rodríguez, Natalia	Aula 06	4-JUEVES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD ASIGN	NNOM ASIG
GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL	3 º Curso	70903011	_
GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL	1 er Curso	70021015	ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL
GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL	1 er Curso	69011046	SOCIOLOGÍA Y ESTRUCTURA SOCIAL
GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL	1 er Curso	70021067	RELACIONES INTERCULTURALES
GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL	1 er Curso	70021044	HISTORIA DE LA TEORÍA SOCIOLÓGICA
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 2 º Curso	66902017	DERECHO ADMINISTRATIVO II
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	BI 4 º Curso	66903028	INMIGRACIÓN Y EXTRANJERÍA: DERECHOS DE LOS EXTRANJEROS
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 2 º Curso	66012045	DERECHO LOCAL
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 1 er Curso	66901029	DERECHO ADMINISTRATIVO I
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 1 er Curso	66901012	FUNDAMENTOS CLÁSICOS DE LA DEMOCRACIA Y DE LA ADMINISTRACIÓN
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	BI 3 º Curso	66024054	DERECHO DE LA PROTECCIÓN SOCIAL
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	BI 4 º Curso	69013074	ACTORES Y COMPORTAMIENTO POLÍTICO
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	BI 4 º Curso	69014168	EL ESTADO DEL BIENESTAR Y LAS POLÍTICAS SOCIALES
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	BI3º Curso	66903011	DERECHO ADMINISTRATIVO IV
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 1 er Curso	6501211-	INTRODUCCIÓN AL DERECHO (ECONOMÍA/ CCJAAPP)
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 2 º Curso	66902023	DERECHO ADMINISTRATIVO III
GRADO EN CC. JURÍDICAS DE LAS ADMINISTRACIONES PÚI	Bl 2 º Curso	66023020	INSTITUCIONES DE LA UNIÓN EUROPEA (GRADO DE DERECHO)
GRADO EN CIENCIA POLÍTICA Y DE LA ADMINISTRACIÓN	2º Curso	69011046	SOCIOLOGÍA Y ESTRUCTURA SOCIAL
GRADO EN CIENCIA POLÍTICA Y DE LA ADMINISTRACIÓN	1 er Curso	69011098	HISTORIA UNIVERSAL DEL SIGLO XX
GRADO EN CIENCIA POLÍTICA Y DE LA ADMINISTRACIÓN	4 º Curso	66023043	DERECHO INTERNACIONAL PÚBLICO
GRADO EN CIENCIA POLÍTICA Y DE LA ADMINISTRACIÓN	4 º Curso	69014168	EL ESTADO DEL BIENESTAR Y LAS POLÍTICAS SOCIALES
GRADO EN CIENCIA POLÍTICA Y DE LA ADMINISTRACIÓN	3 º Curso	69013074	ACTORES Y COMPORTAMIENTO POLÍTICO
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011101	SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011058	MEDIO AMBIENTE Y SOCIEDAD
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011041	BASES FÍSICAS DEL MEDIO AMBIENTE
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61012017	ESTADÍSTICA APLICADA AL MEDIO AMBIENTE
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2º Curso	6101203-	DIVERSIDAD VEGETAL
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011093	BASES QUÍMICAS DEL MEDIO AMBIENTE
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61012046	ECOLOGÍA I
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61902018	METEOROLOGÍA Y CLIMATOLOGÍA
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61012052	ECOLOGÍA II
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011087	MATEMÁTICAS II (CC. AMBIENTALES)
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61012098	ADMINISTRACIÓN Y LEGISLACIÓN AMBIENTAL
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61012106	CONTAMINACIÓN POR AGENTES FÍSICOS
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011070	BIOLOGÍA II
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011029	BIOLOGÍA I
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011012	GEOLOGÍA I
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	2 º Curso	61012081	DIVERSIDAD ANIMAL
GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES	1 er Curso	61011064	GEOLOGÍA II

TUTOR	ESPACIO	DÍA	DURACION
Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	20
Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	40
Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
Álvarez González, Fernando	Aula 06	5-VIERNES	60
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
Sal Moldes, Gerardo Manuel	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60
Álvarez González, Fernando	Aula 06	5-VIERNES	60
Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles	Aula 11	2-MARTES	60
Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles	Aula 11	2-MARTES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Álvarez González, Fernando	Aula 06	5-VIERNES	60
Gutiérrez Gutiérrez, Mª Antonia	Aula 11	5-VIERNES	30
Álvarez González, Fernando	Aula 06	5-VIERNES	60
Sal Moldes, Gerardo Manuel	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60
Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	30
Pereira Cuadrado, Arturo	Aula 21	3-MIÉRCOLES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Sanz Ablanedo, Enoc	Aula 14	5-VIERNES	60
Femández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	30
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	45
Prieto Gómez, Sergio	Aula 21	2-MARTES	30
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	15
Femández Raga, María	SAN ANDRÉS 1		30
Femández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	60
Femández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	60
López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	40
Femández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	30
Femández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	30
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
Sanz Ablanedo, Enoc	L3	5-VIERNES	60
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
Sanz Ablanedo, Enoc	L3	5-VIERNES	240

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



GRADO EN CRIMINOLOGÍA 1 er Curso 69011017 INTRODUCCIÓN A LA SOCIOLOGÍA Jáñez Álvarez, Roberto Aula 21 5-VIERNES 60 GRADO EN CRIMINOLOGÍA 1 er Curso 66041070 INTRODUCCIÓN A LA CRIMINOLOGÍA LÓPEZ RIOPEDITE, José Aula 06 1-LUNES 30 GRADO EN CRIMINOLOGÍA 1 er Curso 66041041 HISTORIA DEL DELITO Y DEL CASTIGO EN LA EDAD CONTEMPORÁNEA LÓPEZ RIOPEDITE, José Aula 06 1-LUNES 30 GRADO EN CRIMINOLOGÍA 3 º Curso 66043057 POLÍTICA CRIMINAL AZCORTA PRADA, Alejandra Aula 05 1-LUNES 60	) ) ) )
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 1 er Curso 66041041 HISTORIA DEL DELITO Y DEL CASTIGO EN LA EDAD CONTEMPORÁNEA López Riopedre, José Aula 06 1-LUNES 30	) ) )
	) ) )
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 3º Curso 66043057 POLÍTICA CRIMINAL Azcorra Prada, Aleiandra Aula 05 1-LUNES 60	) )
	)
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 2º Curso 66042023 DERECHO PENITENCIARIO López Riopedre, José Aula 06 1-LUNES 30	
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 3º Curso 66043034 MEDIACIÓN Y MEDIOS ALTERNATIVOS DE RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS López Riopedre, José Aula 06 1-LUNES 30	)
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 4º Curso 66044157 PRACTICUM DEL GRADO EN CRIMINOLOGÍA Pereira Cuadrado, Arturo Aula 21 3-MIÉRCOLES 60	
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 1 er Curso 66041035 INTRODUCCIÓN A LA PSICOLOGÍA Seijas Gómez, Ana Isabel Aula 21 2-MARTES 30	į
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 2º Curso 66042046 TEORÍA CRIMINOLÓGICA López Riopedre, José Aula 06 1-LUNES 30	,
GRADO EN CRIMINOLOGÍA 2º Curso 6604203- DELINCUENCIA Y VULNERABILIDAD SOCIAL López Riopedre, José Aula 06 1-LUNES 30	,
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66022090 DERECHO CIVIL II.1: OBLIGACIONES Gutiérrez Gutiérrez, Mª Antonia Aula 11 5-VIERNES 60	į
GRADO EN DERECHO 3 º Curso 66023043 DERECHO INTERNACIONAL PÚBLICO Pereira Cuadrado, Arturo Aula 21 3-MIÉRCOLES 60	į
GRADO EN DERECHO 4º Curso 66024019 DERECHO DEL TRABAJO (DERECHO) Azcorra Prada, Alejandra Aula 05 1-LUNES 60	į
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66023020 INSTITUCIONES DE LA UNIÓN EUROPEA (GRADO DE DERECHO) Sal Moldes, Gerardo Manuel Aula 13 3-MIÉRCOLES 60	1
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66022121 DERECHO FINANCIERO Y TRIBUTARIO 1.2: PROCEDIMIENTOS TRIBUTARIOS Y Pebra Amigo, Francisco Aula 13 3-MIÉRCOLES 60	į
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66023014 DERECHO CIVIL III: DERECHOS REALES E HIPOTECARIO Gutiérrez Gutiérrez, Mª Antonia Aula 11 5-VIERNES 30	į
GRADO EN DERECHO 4º Curso 66024114 DERECHO MERCANTIL IV: TÍTULOS-VALORES, INSTRUMENTOS DE PAGO Y CRÉDITO Y DERECHO CONCURS, SAI Moldes, Gerardo Manuel Aula 13 4-JUEVES 30	į
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021044 INTRODUCCIÓN AL DERECHO PROCESAL (DERECHO) Fernandez Villalivilla, Jacinto Aula 04 3-MIÉRCOLES 60	į
GRADO EN DERECHO 4º Curso 66024048 FILOSOFÍA DEL DERECHO Femandez Villalivilla, Jacinto Aula 04 3-MIÉRCOLES 30	į
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66022049 DERECHO ECLESIÁSTICO DEL ESTADO Femandez Villalivilla, Jacinto Aula 04 3-MIÉRCOLES 30	į
GRADO EN DERECHO 4 º Curso 66024108 DERECHO MERCANTIL III: OBLIGACIONES Y CONTRATOS MERCANTILES Sal Moldes, Gerardo Manuel Aula 13 4-JUEVES 30	j
GRADO EN DERECHO 3 º Curso 6602311- DERECHO MERCANTIL II: SOCIEDADES Sal Moldes, Gerardo Manuel Aula 13 4-JUEVES 30	j
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66901029 DERECHO ADMINISTRATIVO 1 Álvarez González, Fernando Aula 06 5-VIERNES 60	j
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66023095 DERECHO FINANCIERO Y TRIBUTARIO II.2: IMPOSICIÓN INDIRECTA Y SISTEMA TRIBUTARIO LOCAL Y ebra Amigo, Francisco Aula 13 3-MIÉRCOLES 60	j
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66022109 DERECHO CIVIL II.2: CONTRATOS Gutiérrez Gutiérrez Gutiérrez Gutiérrez, Mª Antonia Aula 11 5-VIERNES 60	j
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66901012 FUNDAMENTOS CLÁSICOS DE LA DEMOCRACIA Y DE LA ADMINISTRACIÓN Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles Aula 11 2-MARTES 60	j
GRADO EN DERECHO 4º Curso 66024054 DERECHO DE LA PROTECCIÓN SOCIAL Femández Rodríguez, M.ª Ángeles Aula 11 2-MARTES 60	j
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021067 DERECHO ROMANO Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles Aula 11 2-MARTES 60	į
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021096 DERECHO CIVIL 1.1: PARTE GENERAL Y PERSONA Pereira Cuadrado, Arturo Aula 21 3-MIÉRCOLES 60	į
GRADO EN DERECHO 4º Curso 66903011 DERECHO ADMINISTRATIVO IV ÁIVarez González, Fernando Aula 06 5-VIERNES 60	į
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66902023 DERECHO ADMINISTRATIVO III Álvarez González, Fernando Aula 06 5-VIERNES 60	į
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66022115 DERECHO FINANCIERO Y TRIBUTARIO I.1: INTRODUCCIÓN Yebra Amigo, Francisco Aula 13 3-MIÉRCOLES 60	į
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66023103 DERECHO MERCANTIL I: EMPRESARIO Y EMPRESA, COMPETENCIA Y PROPIEDAD INDUSTRIAL SAI Moldes, Gerardo Manuel Aula 13 4-JUEVES 30	į
GRADO EN DERECHO 4º Curso 66024025 DERECHO PROCESAL II Femandez Villalivilla, Jacinto Aula 04 3-MIÉRCOLES 60	į
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66023132 DERECHO PROCESAL 1.2: ESPECIAL Fernandez Villalivilla, Jacinto Aula 04 3-MIÉRCOLES 60	1
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66902017 DERECHO ADMINISTRATIVO II Álvarez González, Femando Aula 06 5-VIERNES 60	1
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021021 TEORÍA DEL DERECHO Gutiérrez Gutiérrez, Mª Antonia Aula 11 5-VIERNES 30	1
GRADO EN DERECHO 2º Curso 66022026 DERECHO CONSTITUCIONAL II (DERECHO) Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles Aula 11 2-MARTES 60	1
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021015 HISTORIA DEL DERECHO ESPAÑOL Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles Aula 11 2-MARTES 60	i
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021104 DERECHO CIVIL 1.2: FAMILIA Pereira Cuadrado, Arturo Aula 21 3-MIÉRCOLES 60	i
GRADO EN DERECHO 3 º Curso 66023126 DERECHO PROCESAL I.1: GENERAL Fernandez Villalvilla, Jacinto Aula 04 3-MIÉRCOLES 60	
GRADO EN DERECHO 3º Curso 66023089 DERECHO FINANCIERO Y TRIBUTARIO II.1: IMPOSICIÓN DIRECTA Yebra Amigo, Francisco Aula 13 3-MIÉRCOLES 60	i
GRADO EN DERECHO 1 er Curso 66021050 CULTURA EUROPEA EN ESPAÑA Femández Rodríguez, M.ª Ángeles Aula 11 2-MARTES 60	)

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD_ASIGN	.NOM_ASIG	TUTOR	ESPACIO	DÍA DU	RACION
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65011090	INTRODUCCIÓN A LA MACROECONOMÍA (ECONOMÍA)	Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN ECONOMÍA	2 º Curso	65012043	ORGANISMOS ECONÓMICOS INTERNACIONALES	Jorge Martín, Rogelio	Aula Indefinida	5-VIERNES	60
GRADO EN ECONOMÍA	2 º Curso	65902015	ECONOMÍA MUNDIAL	Gurdiel Ramón, Cipriano	Aula 21	1-LUNES	60
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	6501101-	INTRODUCCIÓN A LA MICROECONOMÍA (ECONOMÍA)	Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65011026	MATEMÁTICAS PARA LA ECONOMÍA: CÁLCULO	Prieto Gómez, Sergio	Aula 21	2-MARTES	30
GRADO EN ECONOMÍA	2 º Curso	6501211-	INTRODUCCIÓN AL DERECHO (ECONOMÍA/ CCJAAPP)	Gutiérrez Gutiérrez, Ma Antonia	Aula 11	5-VIERNES	30
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65011049	HISTORIA ECONÓMICA MUNDIAL	González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	45
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65011084	MATEMÁTICAS PARA LA ECONOMÍA: ÁLGEBRA	López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	40
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65011078	HISTORIA ECONÓMICA DE ESPAÑA	González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	45
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65011061	FUNDAMENTOS DE LA UNIÓN EUROPEA	Gurdiel Ramón, Cipriano	Aula 21	4-JUEVES	60
GRADO EN ECONOMÍA	3 º Curso	65013048	MACROECONOMÍA: OFERTA AGREGADA	Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN ECONOMÍA	1 er Curso	65901010	INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA DE LA EMPRESA	Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
GRADO EN ECONOMÍA	2 º Curso	6501205-	PROBABILIDAD. MODELOS PROBABILÍSTICOS	Prieto Gómez, Sergio	Aula 21	2-MARTES	30
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	3 º Curso	63033058	PRÁCTICUM I (GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL)	López Fuentes, Tania	Aula 05	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	2 º Curso	63032107	APRENDIZAJE DE LA LECTOESCRITURA	Martínez Vázquez, Daniel	Aula 07	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	4 º Curso	63034106	DETECCIÓN E INTERVENCIÓN EDUCATIVA EN TRASTORNOS DE LA COMUNICACIÓN			4-JUEVES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	63031059	LA ESCUELA DE EDUCACIÓN INFANTIL EN ESPAÑA	García Hernández, Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	6303102-	APRENDIZAJE Y DESARROLLO EN LA INFANCIA	Murciego Vidal, Lorena	LA BAÑEZA 2	4-JUEVES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	63031094	DIVERSIDAD CULTURAL Y EQUIDAD EN LA ESCUELA	García Hernández, Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	2 º Curso	63032018	APRENDIZAJE EMOCIONAL Y SOCIAL		Aula 07	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	63031102	METODOLOGÍAS INNOVADORAS Y PARTICIPATIVAS EN LA ESCUELA INFANTIL	Murciego Vidal, Lorena	LA BAÑEZA 2	4-JUEVES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	2 º Curso	63032082	APLICACIÓN DE LA TECNOLOGÍA AL ENTORNO DE APRENDIZAJE	Martínez Vázquez, Daniel	Aula 07	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	4 º Curso	63034129	DETECCIÓN E INTERVENCIÓN EDUCATIVA EN TEA, TDAH Y EN EL CONTROL DE LOS IMPULSOS Y LA CONDU		LA BAÑEZA 2	4-JUEVES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	63031071	ORGANIZACIÓN Y GESTIÓN DEL AULA DE EDUCACIÓN INFANTIL	García Hernández, Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	2 º Curso	63032030	SOCIALIZACIÓN EDUCATIVA EN LA INFANCIA	Martínez Vázquez, Daniel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	63031065	ORIENTACIÓN FAMILIAR Y ACCIÓN TUTORIAL		Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	1 er Curso	63031036	ATENCIÓN A LA DIVERSIDAD E INCLUSIÓN EDUCATIVA	García Hernández, Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	4 º Curso	63034023	PRÁCTICUM II (GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL)	López Fuentes, Tania	Aula 05	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL	2 º Curso	63032047	INVESTIGACIÓN EN CONTEXTOS ESCOLARES	Martínez Vázquez, Daniel	Aula 07	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	4 º Curso	63014150	INVESTIGACIÓN-ACCIÓN Y SISTEMATIZACIÓN DE PRÁCTICAS EN EDUCACIÓN SOCIAL		Aula 05	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	0 º Curso	63901075	HISTORIA DE LA EDUCACIÓN	Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	4 º Curso	63014032	PRÁCTICAS PROFESIONALES V (EDUC. SOCIAL)	Hernández Vega, Silvia	Aula 06	2-MARTES	40
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	1 er Curso	63901052	ESTADÍSTICA APLICADA A LA EDUCACIÓN	Parrilla del Río, Rubén	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	3 º Curso	63014026	PRÁCTICAS PROFESIONALES IV (EDUC. SOCIAL)	Hernández Vega, Silvia	Aula 06	2-MARTES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	0 º Curso	63901052	ESTADÍSTICA APLICADA A LA EDUCACIÓN	Parrilla del Río, Rubén	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	1 er Curso	63901075	HISTORIA DE LA EDUCACIÓN	Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	2º Curso	63012079	PRÁCTICAS PROFESIONALES I (EDUC. SOCIAL)	López Fuentes, Tania	Aula 05	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	2 º Curso	6301210-	DIVERSIDAD E IGUALDAD EN EDUCACIÓN	Gómez André, María Eugenia	Aula 11	1-LUNES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	0 º Curso	63901046	DERECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN	Hernández Vega, Silvia	Aula 06	2-MARTES	40
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	1 er Curso	63901046	DERECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN	Hernández Vega, Silvia	Aula 06	2-MARTES	40
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	3 º Curso	63013067	PRÁCTICAS PROFESIONALES III (EDUC. SOCIAL)	López Fuentes, Tania	Aula 05	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	1 er Curso	63901017	PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO (EDUC. SOCIAL/ PEDAGOGÍA)		SAN ANDRÉS 3		60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	1 er Curso	63901106	DIDÁCTICA GENERAL	Romero Gallego, María Josefa	SAN ANDRÉS 3	2-MARTES	60
GRADO EN EDUCACIÓN SOCIAL	2 º Curso	63013096	PRÁCTICAS PROFESIONALES II (EDUC. SOCIAL)	López Fuentes, Tania	Aula 05	3-MIÉRCOLES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD ASIGN	INOM ASIG
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA		64022016	INGLÉS INSTRUMENTAL III
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA		64022134	INGLÉS INSTRUMENTAL IV
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA		64901048	COMUNICACIÓN ORAL Y ESCRITA EN LENGUA ESPAÑOLA II
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 1 er Curso	64021057	INGLÉS INSTRUMENTAL II
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 1 er Curso	64021034	LITERATURA INGLESA I: EJES DE LA LITERATURA MEDIEVAL Y RENACENTISTA
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 2 º Curso	64022105	LENGUA EXTRANJERA II: FRANCÉS
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 3 º Curso	64023122	LITERATURA NORTEAMERICANA II.1: DESDE 1900 HASTA 1945
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 1 er Curso	64021011	INGLÉS INSTRUMENTAL I
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 2 º Curso	64022163	LENGUA EXTRANJERA I: FRANCÉS
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 3 º Curso	6402304-	DIACRONÍA Y TIPOLOGÍA DEL INGLÉS
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 2 º Curso	64022128	PRONUNCIACIÓN DE LA LENGUA INGLESA
GRADO EN ESTUDIOS INGLESES: LENGUA, LITERATURA	Y C 2 º Curso	64022068	LITERATURA CLÁSICA
GRADO EN FILOSOFÍA	1 er Curso	70901012	ANTROPOLOGÍA SOCIAL I
GRADO EN FILOSOFÍA	4 º Curso	64011053	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: INGLÉS
GRADO EN FILOSOFÍA	1 er Curso	70901029	ANTROPOLOGÍA SOCIAL II
GRADO EN FILOSOFÍA	4 º Curso	64011047	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: FRANCÉS
GRADO EN FILOSOFÍA	2 º Curso	70011057	HISTORIA MODERNA Y CONTEMPORÁNEA
GRADO EN FILOSOFÍA	4 º Curso	70903011	EVOLUCIÓN HUMANA II
GRADO EN FÍSICA	1 er Curso	61041059	BIOLOGÍA (FÍSICA)
GRADO EN FÍSICA	1 er Curso	61041042	QUÍMICA
GRADO EN FÍSICA	4 º Curso	61902018	METEOROLOGÍA Y CLIMATOLOGÍA
GRADO EN FÍSICA	1 er Curso		MÉTODOS MATEMÁTICOS I
GRADO EN FÍSICA	1 er Curso		ÁLGEBRA
GRADO EN FÍSICA	1 er Curso		FÍSICA COMPUTACIONAL I
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso	6701102-	HISTORIA DE LA FILOSOFÍA ANTIGUA Y MEDIEVAL (Gª E Hª)
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	2 º Curso	67012082	HISTORIA CONTEMPORÁNEA II: 1914-1989
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	4 º Curso	69011017	INTRODUCCIÓN A LA SOCIOLOGÍA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	2 º Curso	67012024	HISTORIA DE LA ALTA EDAD MODERNA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	2 º Curso	67012053	GEOGRAFÍA DE ESPAÑA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	4 º Curso	67021052	ICONOGRAFÍA Y MITOLOGÍA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	4 º Curso	64011053	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: INGLÉS
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	2 º Curso	67012018	GEOGRAFÍA DE LOS GRANDES ESPACIOS MUNDIALES (Gª E Hª)
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		HISTORIA DEL ARTE DE LA BAJA EDAD MEDIA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	2 º Curso	67012030	HISTORIA CONTEMPORÁNEA I: 1789-1914
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	3 º Curso	67013093	HISTORIA MEDIEVAL DE ESPAÑA II: SIGLOS XIV Y XV
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	3 º Curso	67013058	HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE ESPAÑA I: 1808-1923
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		HISTORIA ANTIGUA I: PRÓXIMO ORIENTE Y EGIPTO
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		PREHISTORIA II: LAS SOCIEDADES METALÚRGICAS
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		GEOGRAFÍA GENERAL I: FÍSICA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	4 º Curso	61011101	SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	2 º Curso	67012047	HISTORIA DEL MUNDO ACTUAL: DESDE 1989
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	3 º Curso	67013118	HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE ESPAÑA II: DESDE 1923
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		GEOGRAFÍA GENERAL II: HUMANA
	1 er Curso		HISTORIA MEDIEVAL II: SIGLOS XIII-XV
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	4 º Curso	64011047	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: FRANCÉS
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		HISTORIA ANTIGUA II: EL MUNDO CLÁSICO
GRADO EN GEOGRAFÍA E HISTORIA	1 er Curso		PREHISTORIA I: LAS PRIMERAS ETAPAS DE LA HUMANIDAD HISTORIA MEDIEVAL I: SIGLOS V-XII
GRADO EN GEOGRAFIA E HISTORIA	1 er Curso	67011059	HISTORIA MEDIEVAL I: SIGLOS V-XII

TUTOR	ESPACIO	DÍA	DURACION
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1		60
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1		60
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1		60
Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	60
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	60
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1		60
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	60
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1		60
Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	45
Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1	3-MIÉRCOLES	60
Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	50
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
Castro Franco, Diego	Aula S2	4-JUEVES	15
Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	20
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
Fernández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	60
Gago Fernández, David	Aula S2	2-MARTES	60
López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	60
Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	45
Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	60
Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1		60
Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	30
Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
Majo Tomé, Beatriz	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60
Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	30
Herrero Alonso, Diego	SAN ANDRÉS 3		60
Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1		30
Sanz Ablanedo, Enoc	Aula 14	5-VIERNES	60
Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1		60
López Sabatel, José Antonio	Aula 05	4-JUEVES	60
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	30
Herrero Alonso, Diego	SAN ANDRÉS 3		60
Majo Tomé, Beatriz	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD_ASIGN	NOM_ASIG	TUTOR	ESPACIO	DÍA I	DURACION
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67021112	HISTORIA DEL ARTE DE LA ALTA Y LA PLENA EDAD MEDIA	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	4 º Curso	69011046	SOCIOLOGÍA Y ESTRUCTURA SOCIAL	Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	2 º Curso	67022100	HISTORIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO: SIGLO XIX	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	2 º Curso	6702207-	HISTORIA CONTEMPORÁNEA	González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	30
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67021017	HISTORIA DEL ARTE ANTIGUO EN EGIPTO Y PRÓXIMO ORIENTE	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67021081	HISTORIA ANTIGUA	Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	30
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	2 º Curso	67022086	HISTORIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO: SIGLO XX	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67021069	HISTORIA MEDIEVAL	Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	30
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67021106	GEOGRAFÍA DE LOS PAISAJES CULTURALES	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	30
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67021052	ICONOGRAFÍA Y MITOLOGÍA	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
GRADO EN HISTORIA DEL ARTE	1 er Curso	67901014	HISTORIA DEL ARTE DE LA BAJA EDAD MEDIA	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68901022	MECÁNICA	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	30
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	68901140	CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2009)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68041016	CÁLCULO (I.ELÉCTRICA/ I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES/ I.ENERGÍA)	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	68052014	TERMODINÁMICA II	Calvo Pérez, Diego	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68901105	EXPRESIÓN GRÁFICA Y DISEÑO ASISTIDO	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68901128	FUNDAMENTOS QUÍMICOS DE LA INGENIERÍA (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	6805101-	TERMODINÁMICA I	Calvo Pérez, Diego	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68901097	FUNDAMENTOS DE INFORMÁTICA (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	González Villares, Tomás	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68901016	FÍSICA I	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	68902062	ELASTICIDAD Y RESISTENCIA DE MATERIALES I	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	68902010	FUNDAMENTOS DE GESTIÓN EMPRESARIAL	Jorge Martín, Rogelio	Aula Indefinida	4-JUEVES	30
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	6890204-	TEORÍA DE CIRCUITOS (I. ELECTRÓNICA INDUSTRIAL / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGIA)	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	68902091	ESTADÍSTICA	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	4 º Curso	68902139	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	2 º Curso	68902027	CAMPOS Y ONDAS	Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA DE LA ENERGÍA	1 er Curso	68901134	ÁLGEBRA	López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68902062	ELASTICIDAD Y RESISTENCIA DE MATERIALES I	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68012049	TEORÍA DE CIRCUITOS I	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68012032	INSTALACIONES DE BAJA Y MEDIA TENSIÓN	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68041016	CÁLCULO (I.ELÉCTRICA/ I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES/ I.ENERGÍA)	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68902122	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL I (I.ELÉCTRICA / I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68901140	CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2009)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68902027	CAMPOS Y ONDAS	Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68901022	MECÁNICA	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	30
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68011044	EXPRESIÓN GRÁFICA EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68902079	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL II (I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL / I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALE	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68901016	FÍSICA I	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68902010	FUNDAMENTOS DE GESTIÓN EMPRESARIAL	Jorge Martín, Rogelio	Aula Indefinida	4-JUEVES	30
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68901111	FUNDAMENTOS QUÍMICOS DE LA INGENIERÍA (I.ELÉCTRICA / I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL)	Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	2 º Curso	68902091	ESTADÍSTICA	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68011073	CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2024)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68901134	ÁLGEBRA	López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA ELÉCTRICA	1 er Curso	68901080		González Villares, Tomás	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN CURSO	COD ASIGN	NOM ASIG	TUTOR ESPACIO	DÍA	DURACION
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	68902027	<del>-</del>	Sernández Fernández, Antonio Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	68902062		García Martínez, Eva Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU' 1 er Curso	68901016		González Blanco, Francisco Javier L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 1 er Curso	68901134		López García, Antonio Aula 06	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	68902079	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL II (I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL / I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALE	•	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	68902122			2 3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU' 1 er Curso	68901140	,		2 3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU' 1 er Curso	68901022		González Blanco, Francisco Javier L2	1-LUNES	30
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 1 er Curso	68011073		and the second s	2 3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	68902010		Jorge Martín, Rogelio Aula Indefinida	4-JUEVES	30
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	6890204-		González Librán, Rafael Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 2º Curso	68902091		Corral González, Esteban Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU' 1 er Curso	68021048		García Martínez, Eva Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU' 1 er Curso	68901111		Vega Cobo, Marta Aula 12	2-MARTES	40
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU' 1 er Curso	68021025	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Corral González, Esteban Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y AU 1 er Curso	68901080		González Villares, Tomás SAN ANDRÉS		60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 er Curso	71901014		Vidal Balboa, Pedro Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIO O Curso	71022034		Gago Fernández, David Aula S2	2-MARTES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 2º Curso	71902019		González Librán, Rafael Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 2 ° CUISO GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 er Curso	71021023		Gago Fernández, David Aula S2  Aula S2	2-MARTES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 el Cuiso GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 el Cuiso	71021023		Semández Fernández, Antonio Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 er Curso	71901089		González Librán, Rafael Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 el Cuiso	71901020			1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI TECUISO GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 2º Curso	71901043			4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 er Curso	7190105-		López García, Antonio Aula 06	1-LUNES	40
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 2º Curso	71902048		González Villares, Tomás SAN ANDRÉS		60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIO O Curso	71901089		Semández Femández, Antonio Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 2º Curso	71022034		Gago Fernández, David Aula S2	2-MARTES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACI 1 er Curso	71901066		Prieto Gómez, Sergio Aula 21	2-MARTES	30
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68901134		López García, Antonio Aula 06	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	6890204-		González Librán, Rafael Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68901022		González Blanco, Francisco Javier L2	1-LUNES	30
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68041022		Gago Fernández, David Aula S2	2-MARTES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	68901097		González Villares, Tomás SAN ANDRÉS		60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	68902010		Jorge Martín, Rogelio Aula Indefinida	4-JUEVES	30
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68901128		Vega Cobo, Marta Aula 12	2-MARTES	40
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	68902091		Corral González, Esteban Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68041016	,	Corral González, Esteban Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	68902062		García Martínez, Eva Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 4º Curso	68902079	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	González Librán, Rafael Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68041039		, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	2 3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68901097		González Villares, Tomás SAN ANDRÉS		60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68031070			2 3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	68902085		González Blanco, Francisco Javier L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68901016	FÍSICA I	González Blanco, Francisco Javier L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 1 er Curso	68901105	EXPRESIÓN GRÁFICA Y DISEÑO ASISTIDO	García Martínez, Eva Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 2º Curso	68902027	CAMPOS Y ONDAS	Sernández Fernández, Antonio Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES 4º Curso	68902139	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Delgado Calvo, Miguel Ángel SAN ANDRÉS	2 3-MIÉRCOLES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD_ASIGN	NOM_ASIG	TUTOR			URACION
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	0 º Curso	71012024	TEORÍA DE LOS LENGUAJES DE PROGRAMACIÓN	Vidal Balboa, Pedro	Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	71011013	FUNDAMENTOS FÍSICOS DE LA INFORMÁTICA	Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	0 º Curso	71902019	PROGRAMACIÓN Y ESTRUCTURAS DE DATOS AVANZADAS	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	3 º Curso	71013124	SEGURIDAD	García Rodriguez, Jose		5-VIERNES	120
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	2 º Curso	71012024	TEORÍA DE LOS LENGUAJES DE PROGRAMACIÓN	Vidal Balboa, Pedro	Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	71901020	FUNDAMENTOS DE PROGRAMACIÓN	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	2 º Curso	71012030	REDES DE COMPUTADORES	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	71901043	ESTRATEGIAS DE PROGRAMACIÓN Y ESTRUCTURAS DE DATOS	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	0 º Curso	71902031	GESTIÓN DE EMPRESAS INFORMÁTICAS	Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	71901089	AUTÓMATAS, GRAMÁTICAS Y LENGUAJES	Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	2 º Curso	71902048	SISTEMAS OPERATIVOS	González Villares, Tomás	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	71901066	INGENIERÍA DE COMPUTADORES I	Prieto Gómez, Sergio	Aula 21	2-MARTES	30
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	71901014	FUNDAMENTOS DE SISTEMAS DIGITALES	Vidal Balboa, Pedro	Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	7101102-	FUNDAMENTOS MATEMÁTICOS DE LA INFORMÁTICA	Gago Fernández, David	Aula S2	2-MARTES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	0 º Curso	71901014	FUNDAMENTOS DE SISTEMAS DIGITALES	Vidal Balboa, Pedro	Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	1 er Curso	7190105-	ESTADÍSTICA (ING.INFORMÁTICA/ING.TI)	López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	40
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	2 º Curso	71902019	PROGRAMACIÓN Y ESTRUCTURAS DE DATOS AVANZADAS	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA	2 º Curso	71902031	GESTIÓN DE EMPRESAS INFORMÁTICAS	Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	4 º Curso	68902079	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL II (I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL / I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALI	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2 º Curso	68902091	ESTADÍSTICA	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	4 º Curso	68902139	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68031029	CÁLCULO (I.MECÁNICA)	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68041039	FUNDAMENTOS DE CIENCIA DE LOS MATERIALES I (TECNOLOGÍA INDUSTRIAL / MECÁNICA) (PLAN 2024)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68031070	FUNDAMENTOS DE CIENCIA DE LOS MATERIALES I (PLAN 2009)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68901105	EXPRESIÓN GRÁFICA Y DISEÑO ASISTIDO	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2 º Curso	68902085	FUNDAMENTOS DE CIENCIA DE LOS MATERIALES II	González Blanco, Francisco Javier I	L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2º Curso	68902010	FUNDAMENTOS DE GESTIÓN EMPRESARIAL	Jorge Martín, Rogelio	Aula Indefinida	4-JUEVES	30
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2º Curso	68032081	INGENIERÍA GRÁFICA MECÁNICA	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68901134	ÁLGEBRA	López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68901016	FÍSICA I	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	45
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2º Curso	68902027	CAMPOS Y ONDAS	Sernández Fernández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68901128	FUNDAMENTOS QUÍMICOS DE LA INGENIERÍA (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2 º Curso	68902062	ELASTICIDAD Y RESISTENCIA DE MATERIALES I	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	2º Curso	68032046	FUNDAMENTOS DE INGENIERÍA ELÉCTRICA	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68031087	MECÁNICA I	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	30
GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA	1 er Curso	68901097	FUNDAMENTOS DE INFORMÁTICA (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	González Villares, Tomás	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS         2 ° Curso         64012064         LENGUA MODERNA II. LENGUA EXTRANLERA: INGLÉS           GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS         1 er Curso         64011047         Lengua MODERNA I. LENGUA EXTRANLERA ESPAÑOLAS           GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS         1 er Curso         64011053         LENGUA WILTERATURA ESPAÑOLAS         1 er Curso         64011053           GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS         1 er Curso         63023108         PRATICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA)           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63022020         DIDÁCTICA GENERAL           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63011016         DIDÁCTICA GENERAL           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63011016         DIRÁCTICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA)           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63011017         DIRÁCTICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA)           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63011015         DIRÁCTICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA)           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63011015         DERECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63010162         DERECHOS HUMANOS Y EDICACIÓN           GRADO EN PEDAGOGÍA         2 ° Curso         62011027         PRACTICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA	TITULACIÓN	CURSO	COD ASIGN	INOM ASIG
GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS   1 er Curso   64901048   COMUNICACIÓN ORAL Y ESCRITA EN LENGUA ESPAÑOLAS   1 er Curso   64901049   LENGUA MODERNA I. LENGUA ESPAÑOLAS   1 er Curso   64901049   LENGUA MODERNA I. LENGUA ESPAÑOLAS   1 er Curso   64901053   LENGUA MODERNA I. LENGUA ESPAÑOLAS   GRADO EN PEDAGOGÍA   1 er Curso   63022102   PRÁCTICAS PROFESIONALES III PEDAGOGÍA   1 er Curso   63022102   PRÁCTICAS PROFESIONALES III PEDAGOGÍA   1 er Curso   639010165   GRADO EN PEDAGOGÍA   1 er Curso   63901047   PSOLOCIGÍA   1 er Curso   63901047   PSOLOCIGÍA   1 er Curso   63022020   PSOLOCIGÍA   1 er Curso   63022020   PSOLOCIGÍA   PSOLOCIGÍA   PSOLOCIGÍA   PSOLOCIGÍA   PRÁCTICAS PROFESIONALES III PEDAGOGÍA   PROPESIONALES III PEDAGOGÍA   PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESIONALI PROPESI			_	_
GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS   1 er Curso   64011053   LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: INCLÉS   GRADO EN PEDAGOGÍA   1 er Curso   63021018   PRÁCTICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA)   1 er Curso   63021018   1 GENTICA GENERIA   1 GENTICA (SANTA)   1 GENTICA GENERIA   1 GENTICA GENTICA   1 GENTICA GENTICA GENTICA   1 GENTICA GENTICA   1 GENTICA GENTICA   1 GENTICA GENT	GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS	1 er Curso	64901048	COMUNICACIÓN ORAL Y ESCRITA EN LENGUA ESPAÑOLA II
GRADO EN PEDAGOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLO	GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS	1 er Curso	64011047	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: FRANCÉS
GRADO EN PEDAGOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO EN P	GRADO EN LENGUA Y LITERATURA ESPAÑOLAS	1 er Curso	64011053	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: INGLÉS
GRADO EN PEDAGOGÍA   2 ° Curso   63022020   DIAGNÓSTICO PEDAGÓGICO   GRADO EN PEDAGOGÍA   1 er Curso   63901017   PSICOLOGÍA DE DESARROLLO (EDUC. SOCIAL/PEDAGOGÍA)   GRADO EN PEDAGOGÍA   1 er Curso   63901040   DEFECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN   DEFECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN   GRADO EN PEDAGOGÍA   1 er Curso   63024042   PRÁCTICAS PROFESIONALES IV (PEDAGOGÍA)   GRADO EN PEDAGOGÍA   2 ° Curso   63022089   MEDIOS, RECURSOS DIDÁCTICOS Y TECNOLOGÍA EDUCATIVA   GRADO EN PEDAGOGÍA   2 ° Curso   63021097   PSICOLOGÍA   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012077   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012078   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012048   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012048   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012048   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012044   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012044   PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62012044   ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   1 er Curso   62014044   ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   1 er Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL   GRADO EN PSICOLOGÍA   2 ° Curso   62014034   TERAPICO SECULOGÍA   TER	GRADO EN PEDAGOGÍA	3 º Curso	63023108	PRÁCTICAS PROFESIONALES III (PEDAGOGÍA)
GRADO EN PEDAGOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO	GRADO EN PEDAGOGÍA	1 er Curso	63901106	DIDÁCTICA GENERAL
GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Cuiso         6391046         DERECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN           GRADO EN PEDAGOGÍA         3° 0 cuiso         63024042         PRÁCTICAS PROFESIONALES IV (PEDAGOGÍA)           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Cuiso         6301020         ESTADÍSTICA A PLICADA A LA EDUCACIÓN           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Cuiso         63022089         MEDIOS, RECURSOS DIDÁCTICOS Y TECNOLOGÍA EDUCATIVA           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Cuiso         63021077         HISTORIA DE LA EDUCACIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2° Cuiso         62012077         PSICOLOGÍA DE LA BEDUCACIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2° Cuiso         62012079         PSICOLOGÍA DE LA BEDICACIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2° Cuiso         62012049         PSICOLOGÍA DE LO ESARROLLO I           GRADO EN PSICOLOGÍA         4° Cuiso         62012049         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         4° Cuiso         62014024         ALTERACIONES DEL DESARROLLO I           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Cuiso         62011024         DISEÑOS DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS DE DATOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Cuiso         62011014         TURAPIA DE ARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Cuiso         62011020         DISEÑOS DE I	GRADO EN PEDAGOGÍA	2º Curso	63022020	DIAGNÓSTICO PEDAGÓGICO
GRADO EN PEDAGOGÍA GRADO EN PEDAGOGÍA 1 er Curso 63901052 ESTADÍSTICA APLICADA ALA EDUCACIÓN GRADO EN PEDAGOGÍA 1 er Curso 63901057 GRADO EN PEDAGOGÍA 1 er Curso 63020289 GRADO EN PEDAGOGÍA 1 er Curso 63020289 GRADO EN PEDAGOGÍA 1 er Curso 63020289 GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 6301077 FISTORIA DE LA EDUCACIÓN GRADO EN PSICOLOGÍA 2 ° Curso 62012077 PSICOLOGÍA DE LA MEMORIA GRADO EN PSICOLOGÍA 2 ° Curso 62012079 FSICOLOGÍA DE LA MEMORIA GRADO EN PSICOLOGÍA 2 ° Curso 62012019 GRADO EN PSICOLOGÍA 3 ° Curso 62012019 FSICOLOGÍA DE LA DERSONALIDAD GRADO EN PSICOLOGÍA 3 ° Curso 62012024 FSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD GRADO EN PSICOLOGÍA 3 ° Curso 62012034 FSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD GRADO EN PSICOLOGÍA 4 ° Curso 62012054 GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014022 Curso 62012054 GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014025 GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014025 GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014026 GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014027 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014027 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014027 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014027 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014027 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014027 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014037 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014037 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014037 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62014037 FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN FSICOLOGÍA GRADO EN PSICO	GRADO EN PEDAGOGÍA	1 er Curso	63901017	PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO (EDUC. SOCIAL/ PEDAGOGÍA)
GRADO EN PEDAGOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO EN PS	GRADO EN PEDAGOGÍA	1 er Curso	63901046	DERECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN
GRADO EN PEDAGOGÍA         2 ° Cuisso         63022089         MEDIOS, RECURSOS DIDÁCTICOS Y TECNOLOGÍA EDUCATIVA           GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Cuisso         63901075         HISTORIA DE LA EDUCACIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Cuisso         62012077         PSICOLOGÍA DE LA MEMORIA           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Cuisso         62012019         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Cuisso         62012048         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         3 ° Cuisso         62014024         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Cuisso         62014024         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Cuisso         62014024         ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Cuisso         62011095         PSICOLOGÍA         DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS DE DATOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Cuisso         62011095         PSICOLOGÍA         DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS DE DATOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Cuisso         62011003         TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Cuisso         62011003         PSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Cu	GRADO EN PEDAGOGÍA	3 º Curso	63024042	PRÁCTICAS PROFESIONALES IV (PEDAGOGÍA)
GRADO EN PEDAGOGÍA         1 er Curso         63901075         HISTORIA DE LA EDUCACIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012077         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012019         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012018         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012048         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         3 ° Curso         62014024         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Curso         62014024         ALTERACONES DE LESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011095         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         62011095         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         62011095         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         620110195         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011005         PSICOLOGÍA           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         620110102         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICO	GRADO EN PEDAGOGÍA	1 er Curso	63901052	ESTADÍSTICA APLICADA A LA EDUCACIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012077         PSICOLOGÍA DE LA MEMORIA           GRADO EN PSICOLOGÍA         3 ° Curso         62013065         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012019         PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012048         PSICOLOGÍA GENCACIO           GRADO EN PSICOLOGÍA         3 ° Curso         62014042         ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62014024         ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         620110195         PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         620110102         DISEÑOS DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS DE DATOS           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         620110104         FUNDAMENTOS DE PSICOLOGÍA           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011003         TERRAPIA COGNITIVO CONDUCTULA           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011002         PSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         62011025         PSICOLOGÍA POR LA PERCEPCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Curso         62011007         PSICOLOGÍA POR LA PERCEPCIÓN<	GRADO EN PEDAGOGÍA	2 º Curso	63022089	MEDIOS, RECURSOS DIDÁCTICOS Y TECNOLOGÍA EDUCATIVA
GRADO EN PSICOLOGÍA         3 ° Curso         62013065         PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO I           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012019         PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO I           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62012048         PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO I           GRADO EN PSICOLOGÍA         3 ° Curso         62014024         ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Curso         62014024         ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         62011005         DSICOLOGÍA DEL A EMOCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         1 er Curso         620111014         FUNDAMENTOS DE PSICOBIOLOGÍA           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Curso         62014003         TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011002         PSICOLOGÍA DEL LA PERCEPCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011002         PSICOLOGÍA DEL LA PERCEPCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         2 ° Curso         62011002         PSICOLOGÍA DEL LA PERCEPCIÓN           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Curso         66032102         PSICOLOGÍA PSICOLOGÍA           GRADO EN PSICOLOGÍA         4 ° Curso         62012026         PSICOLOGÍA (PSICOLOGÍA PSICOLOGÍA	GRADO EN PEDAGOGÍA	1 er Curso	63901075	HISTORIA DE LA EDUCACIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO	GRADO EN PSICOLOGÍA	2 º Curso	62012077	PSICOLOGÍA DE LA MEMORIA
GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO	GRADO EN PSICOLOGÍA	3 º Curso	62013065	PSICOLOGÍA DE LOS GRUPOS
GRADO EN PSICOLOGÍA GRADO	GRADO EN PSICOLOGÍA	2 º Curso	62012019	PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO I
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	2 º Curso	62012048	PSICOLOGÍA FISIOLÓGICA
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	3 º Curso	62013088	PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	4 º Curso	62014024	ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	2 º Curso	62012054	DISEÑOS DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS DE DATOS
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	1 er Curso	62011095	PSICOLOGÍA DE LA EMOCIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	1 er Curso	62011014	FUNDAMENTOS DE PSICOBIOLOGÍA
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	4 º Curso	62014030	TERAPIA COGNITIVO CONDUCTUAL
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	2 º Curso	62012083	PSICOLOGÍA DE LA PERCEPCIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	1 er Curso	62011020	PSICOLOGÍA SOCIAL (GRADO EN PSICOLOGÍA)
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA		62012060	PSICOMETRÍA
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	4 º Curso	69011017	INTRODUCCIÓN A LA SOCIOLOGÍA
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	4 º Curso	66032102	ANTROPOLOGÍA (PSICOLOGÍA/TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	2 º Curso	62012025	PSICOPATOLOGÍA
GRADO EN PSICOLOGÍA  3 ° Curso 62013059 PSICOLOGÍA DE LAS ORGANIZACIONES GRADO EN PSICOLOGÍA		4 º Curso	62014047	PRÁCTICAS EXTERNAS (PSICOLOGÍA)
GRADO EN PSICOLOGÍA		1 er Curso	62011066	PSICOLOGÍA DEL APRENDIZAJE
GRADO EN PSICOLOGÍA	GRADO EN PSICOLOGÍA	3 º Curso	62013059	PSICOLOGÍA DE LAS ORGANIZACIONES
GRADO EN PSICOLOGÍA  GRADO EN		3 º Curso	62013042	PSICOLOGÍA DE LA EDUCACIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA  GRADO EN	GRADO EN PSICOLOGÍA	1 er Curso	62011089	PSICOLOGÍA DE LA MOTIVACIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA  GRADO EN		1 er Curso	62011072	PSICOLOGÍA DE LA ATENCIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 62011037 INTRODUCCIÓN AL ANÁLISIS DE DATOS GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 6201105- HISTORIA DE LA PSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 3º Curso 62013094 EVALUACIÓN PSICOLÓGICA GRADO EN PSICOLOGÍA 4º Curso 62014165 EVALUACIÓN EN PSICOLOGÍA CLÍNICA		1 er Curso	62011043	FUNDAMENTOS DE INVESTIGACIÓN
GRADO EN PSICOLOGÍA 1 er Curso 6201105- HISTORIA DE LA PSICOLOGÍA GRADO EN PSICOLOGÍA 3º Curso 62013094 EVALUACIÓN PSICOLÓGICA GRADO EN PSICOLOGÍA 4º Curso 62014165 EVALUACIÓN EN PSICOLOGÍA CLÍNICA				PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO II
GRADO EN PSICOLOGÍA 3 ° CUISO 62013094 EVALUACIÓN PSICOLÓGICA GRADO EN PSICOLOGÍA 4 ° CUISO 62014165 EVALUACIÓN EN PSICOLOGÍA CLÍNICA		1 er Curso	62011037	INTRODUCCIÓN AL ANÁLISIS DE DATOS
GRADO EN PSICOLOGÍA 4º Curso 62014165 EVALUACIÓN EN PSICOLOGÍA CLÍNICA				
GRADO EN PSICOLOGÍA 2º Curso 62012031 PSICOLOGÍA DE LAS DIFERENCIAS INDIVIDUALES				
	GRADO EN PSICOLOGÍA	2º Curso	62012031	PSICOLOGÍA DE LAS DIFERENCIAS INDIVIDUALES

Roldán Castro, Josefa         SAN ANDRÉS 1 3-MIÉRCOLES         60           Marcos Morales, María Mercedes         Aula 13         4-JUEVES         30           Marcos Morales, María Mercedes         Aula 13         4-JUEVES         30           Roldán Castro, Josefa         SAN ANDRÉS 1 3-MIÉRCOLES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Filores Macías, Diego         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 07         1-LUNES         60
Marcos Morales, María Mercedes         Aula 13         4-JUEVES         30           Roldán Castro, Josefa         SAN ANDRÉS 1         3-MIÉRCOLES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3         2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3         2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 06         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar
Roldán Castro, Josefa         SAN ANDRÉS 1 3-MIÉRCOLES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60
Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3         2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3         2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Rierro García, Diego         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Fernández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         3-MIÉRCOLES         60
Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Femández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES         60
Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Fernández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Fenández García, Susana         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES         60
Romero Gallego, María Josefa         SAN ANDRÉS 3 2-MARTES         60           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Femández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES         60
Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         40           Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Femández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         3-MIÉRCOLES         60
Hernández Vega, Silvia         Aula 06         2-MARTES         60           Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Fernández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         3-MIÉRCOLES         60
Parrilla del Río, Rubén         Aula 12         1-LUNES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Femández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         3-MIÉRCOLES         60
Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 1-LUNES         60           Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21 1-LUNES         60           Femández García, Susana         Aula 07 1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04 2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04 2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES         60
Hierro García, Diego         SAN ANDRÉS 2 1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Fernández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES         60
Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Fernández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         3-MIÉRCOLES         60
Flores Macías, Hilario         Aula 21         1-LUNES         60           Fernández García, Susana         Aula 07         1-LUNES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3         3-MIÉRCOLES         60
Femández García, SusanaAula 071-LUNES60Rodríguez Guzman, Ana PilarAula 042-MARTES60Rodríguez Guzman, Ana PilarAula 042-MARTES60Real Castelao, SaraSAN ANDRÉS 33-MIÉRCOLES60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Rodríguez Guzman, Ana Pilar         Aula 04         2-MARTES         60           Real Castelao, Sara         SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES         60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar Aula 04 2-MARTES 60 Real Castelao, Sara SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES 60
Real Castelao, Sara SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES 60
·
Fernández García, Susana Aula 04 1-LUNES 60
Fernández García, Susana Aula 04 1-LUNES 60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar Aula 04 2-MARTES 60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar Aula 04 2-MARTES 60
Flores Macías, Hilario Aula 21 1-LUNES 60
Romero Gallego, María Josefa SAN ANDRÉS 3 2-MARTES 60
Fernández García, Susana Aula 04 1-LUNES 60
Jáñez Álvarez, Roberto Aula 21 5-VIERNES 60
Franco Blanco, Ana Pilar Aula 21 4-JUEVES 60
Velez Navarrete, Julia Aula 05 4-JUEVES 60
Velez Navarrete, Julia Aula 05 4-JUEVES 60
Flores Macías, Hilario Aula 21 1-LUNES 60
Flores Macías, Hilario Aula 21 1-LUNES 60
Romero Gallego, María Josefa SAN ANDRÉS 3 2-MARTES 60
Flores Macías, Hilario Aula 21 1-LUNES 60
Real Castelao, Sara SAN ANDRÉS 3 1-LUNES 60
Velez Navarrete, Julia Aula 05 4-JUEVES 60
Romero Gallego, María Josefa SAN ANDRÉS 3 2-MARTES 60
Fernández García, Susana Aula 04 1-LUNES 60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar Aula 04 2-MARTES 60
Real Castelao, Sara SAN ANDRÉS 3 3-MIÉRCOLES 60
Real Castelao, Sara SAN ANDRÉS 3 1-LUNES 60
Velez Navarrete, Julia Aula 05 4-JUEVES 60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD_ASIGI	N.NOM_ASIG
GRADO EN QUÍMICA	1 er Curso	61031032	BIOLOGÍA (QUÍMICA)
GRADO EN QUÍMICA	1 er Curso	61031109	GEOLOGÍA
GRADO EN QUÍMICA	1 er Curso	61031078	REACCIÓN QUÍMICA
GRADO EN QUÍMICA	1 er Curso	61031084	PRINCIPALES COMPUESTOS QUÍMICOS
GRADO EN SOCIOLOGÍA	1 er Curso	69011098	HISTORIA UNIVERSAL DEL SIGLO XX
GRADO EN SOCIOLOGÍA	2 º Curso	69022044	ECOLOGÍA II: ECOLOGÍA HUMANA
GRADO EN SOCIOLOGÍA	1 er Curso	69021085	FUNDAMENTOS DE SOCIOLOGÍA
GRADO EN SOCIOLOGÍA	2º Curso	69022156	CAMBIO CLIMÁTICO Y SOCIEDAD
GRADO EN SOCIOLOGÍA	2 º Curso	69022050	TEORÍA SOCIOLÓGICA II: MODERNA
GRADO EN SOCIOLOGÍA	3 º Curso	69014168	EL ESTADO DEL BIENESTAR Y LAS POLÍTICAS SOCIALES
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	1 er Curso	66031077	ORÍGENES Y DESARROLLO DEL TRABAJO SOCIAL
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66031077	ORÍGENES Y DESARROLLO DEL TRABAJO SOCIAL
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66032102	ANTROPOLOGÍA (PSICOLOGÍA/TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66032042	DERECHO DEL TRABAJO (TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	6603109-	PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO (TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66031108	ESTADO Y SISTEMAS DE BIENESTAR SOCIAL
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66034035	PRÁCTICAS EXTERNAS (TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66031114	TEORÍA DEL TRABAJO SOCIAL CON GRUPOS
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	2º Curso	66032102	ANTROPOLOGÍA (PSICOLOGÍA/TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	2º Curso	66032042	DERECHO DEL TRABAJO (TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66034182	ALTERACIONES DEL DESARROLLO
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	1 er Curso	66031114	TEORÍA DEL TRABAJO SOCIAL CON GRUPOS
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66031048	DERECHO CIVIL: PERSONA Y PATRIMONIO
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66032059	POLITICA SOCIAL
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	4 º Curso	66034035	PRÁCTICAS EXTERNAS (TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66032065	DERECHO DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS SOCIALES
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	3 º Curso	66033113	ECONOMÍA: FUNDAMENTOS MACROECONÓMICOS
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	1 er Curso	66031108	ESTADO Y SISTEMAS DE BIENESTAR SOCIAL
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	3 º Curso	66903028	INMIGRACIÓN Y EXTRANJERÍA: DERECHOS DE LOS EXTRANJEROS
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66031083	DERECHO CIVIL: FAMILIA
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	1 er Curso	6603109-	PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO (TRABAJO SOCIAL)
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66033113	ECONOMÍA: FUNDAMENTOS MACROECONÓMICOS
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	4 º Curso	66034182	ALTERACIONES DEL DESARROLLO
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	64011047	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: FRANCÉS
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	1 er Curso	66031019	INTRODUCCIÓN A LOS SERVICIOS SOCIALES
GRADO EN TRABAJO SOCIAL	0 º Curso	66031019	INTRODUCCIÓN A LOS SERVICIOS SOCIALES

TUTOR	ESPACIO	DÍA	DURACION
Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
Sanz Ablanedo, Enoc	L3	5-VIERNES	60
Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	30
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	30
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	30
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Jáñez Álvarez, Roberto	Aula 21	5-VIERNES	60
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	30
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	30
Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
Azcorra Prada, Alejandra	Aula 05	1-LUNES	60
Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	40
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	45
Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	40
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
Azcorra Prada, Alejandra	Aula 05	1-LUNES	60
Real Castelao, Sara	SAN ANDRÉS 3	3-MIÉRCOLES	60
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
Pereira Cuadrado, Arturo	Aula 21	3-MIÉRCOLES	60
Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	40
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	45
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
Pereira Cuadrado, Arturo	Aula 21	3-MIÉRCOLES	60
Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	40
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Real Castelao, Sara	SAN ANDRÉS 3	3-MIÉRCOLES	60
Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	45
Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	45

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN CURS	COD_ASIG	N NOM_ASIG	TUTOR	ESPACIO	DÍA D	DURACION
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 1 er Cu	so 66031048	DERECHO CIVIL: PERSONA Y PATRIMONIO	Pereira Cuadrado, Arturo	Aula 21	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 2º Curs	66032059	POLITICA SOCIAL	Franco Blanco, Ana Pilar	Aula 21	4-JUEVES	60
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 0 º Cur	66903028	INMIGRACIÓN Y EXTRANJERÍA: DERECHOS DE LOS EXTRANJEROS	Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 2º Cur:	66032065	DERECHO DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS SOCIALES	Ordiz Montañés, Jorge Félix	Aula S1	4-JUEVES	60
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 1 er Cu	so 66031083	DERECHO CIVIL: FAMILIA	Pereira Cuadrado, Arturo	Aula 21	3-MIÉRCOLES	60
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 3º Cur	6603312-	TRABAJO SOCIAL CON COMUNIDADES		SAN ANDRÉS 2		40
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 0 º Cur	6603312-	TRABAJO SOCIAL CON COMUNIDADES	Hierro García, Diego	SAN ANDRÉS 2	1-LUNES	40
GRADO EN TRABAJO SOCIAL 4º Cur	64011047	LENGUA MODERNA I. LENGUA EXTRANJERA: FRANCÉS	Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
GRADO EN TURISMO 2º Cur	65032040	SOCIOLOGÍA DEL TURISMO Y DEL OCIO	Jorge Martín, Rogelio	Aula S1	5-VIERNES	60
GRADO EN TURISMO 2º Cur	65032057	INGLÉS I PARA TURISMO	Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	60
GRADO EN TURISMO 2º Cur	65032100	INGLÉS II PARA TURISMO	Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	15
GRADO EN TURISMO 2º Cur	65032034	CONTABILIDAD FINANCIERA (TURISMO)			4-JUEVES	60
GRADO EN TURISMO 1 er Cu	so 65031017	GEOGRAFÍA DE LOS RECURSOS TURÍSTICOS	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	30
GRADO EN TURISMO 1 er Cu	so 65031023	FUNDAMENTOS MATEMÁTICOS DE LAS CIENCIAS SOCIALES	Prieto Gómez, Sergio	Aula 21	2-MARTES	30
GRADO EN TURISMO 1 er Cu	so 6503103-	INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA DE LA EMPRESA (TURISMO)	Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
GRADO EN TURISMO 1 er Cu	so 65031052	INTRODUCCIÓN AL MARKETING TURÍSTICO	Gurdiel Ramón, Cipriano	Aula 11	2-MARTES	60
GRADO EN TURISMO 1 er Cu	so 65031106	INGLÉS PARA FINES PROFESIONALES	Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	15
GRADO EN TURISMO 1 er Cu	so 65031069	INTRODUCCIÓN A LA ESTADÍSTICA (TURISMO)			1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIBERSEGURIDAD 0 º Cur	71902048	SISTEMAS OPERATIVOS	González Villares, Tomás	SAN ANDRÉS 1	5-VIERNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIBERSEGURIDAD 0 º Cur	71012030	REDES DE COMPUTADORES	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIBERSEGURIDAD 0 º Cur	71013124	SEGURIDAD	García Rodriguez, Jose	Aula 12	5-VIERNES	120
MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIBERSEGURIDAD 0 º Cur		PROGRAMACIÓN Y ESTRUCTURAS DE DATOS AVANZADAS	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN FORMACIÓN DEL PROFESORAI 0 º Cur		PRÁCTICUM DEL MÁSTER EN FORMACIÓN DEL PROFESORADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA. ESPECIALIDADO	Castro Franco, Diego	Aula S2	4-JUEVES	45
MÁSTER UNIVERSITARIO EN FORMACIÓN DEL PROFESORAI 0 º Cur	23300234	PRÁCTICUM DEL MÁSTER DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO	Castro Franco, Diego	Aula S2	4-JUEVES	45
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INDUSTRIA CONECTADA 0º Cur	71022034	REDES Y COMUNICACIONES	Gago Fernández, David	Aula S2	2-MARTES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA DE LAS TECNOLOCO Cur	7101102-	FUNDAMENTOS MATEMÁTICOS DE LA INFORMÁTICA	Gago Fernández, David	Aula S2	2-MARTES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA DE LAS TECNOLOCO Cur	71022034	REDES Y COMUNICACIONES	Gago Fernández, David	Aula S2	2-MARTES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur	68902062	ELASTICIDAD Y RESISTENCIA DE MATERIALES I		Aula 04	4-JUEVES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur	68902079	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL II (I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL / I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIAL	González Librán, Rafael		1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur	68902027	CAMPOS Y ONDAS	Semández Femández, Antonio	Aula 12	3-MIÉRCOLES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur	68902085	FUNDAMENTOS DE CIENCIA DE LOS MATERIALES II			1-LUNES	45
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur		CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2009)		SAN ANDRÉS 2		60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur		CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2024)	. 3, 3 3.	SAN ANDRÉS 2		60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur		MECÁNICA			1-LUNES	30
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INDUSTRIAL 0º Cur	68902139	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN CURSO	COD_ASIGN	N.NOM_ASIG	TUTOR	ESPACIO	DÍA	DURACION
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA 1 er Curso	71902031	GESTIÓN DE EMPRESAS INFORMÁTICAS	Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA Y CIENCIA DE DAT(0º Curso	71012030	REDES DE COMPUTADORES	Corral González, Esteban	Aula 12	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA Y CIENCIA DE DAT(0º Curso	71902019	PROGRAMACIÓN Y ESTRUCTURAS DE DATOS AVANZADAS	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA Y CIENCIA DE DAT(0º Curso	71013124	SEGURIDAD	García Rodriguez, Jose	Aula 12	5-VIERNES	120
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA Y CIENCIA DE DAT(0º Curso	71012024	TEORÍA DE LOS LENGUAJES DE PROGRAMACIÓN	Vidal Balboa, Pedro	Aula S2	3-MIÉRCOLES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA Y CIENCIA DE DAT(0º Curso	7190105-	ESTADÍSTICA (ING.INFORMÁTICA/ ING.TI)	López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	40
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN HISTORIA [0º Curso	67022086	HISTORIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO: SIGLO XX	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN HISTORIA [0º Curso	67901014	HISTORIA DEL ARTE DE LA BAJA EDAD MEDIA	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGO Curso	6890204-	TEORÍA DE CIRCUITOS (I. ELECTRÓNICA INDUSTRIAL / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGIA)	González Librán, Rafael		1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGO Curso	68902122	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL I (I.ELÉCTRICA / I.ELECTRÓNICA INDUSTRIAL)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGO Curso	68902062	ELASTICIDAD Y RESISTENCIA DE MATERIALES I	García Martínez, Eva	Aula 04	4-JUEVES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGO Curso	68032046	FUNDAMENTOS DE INGENIERÍA ELÉCTRICA	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGO Curso	68902139	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
MÁSTER UNIVERSITARIO EN PREVENCIÓN DE RIESGOS LABO º Curso	68901016	FÍSICA I	González Blanco, Francisco Javier	L2	1-LUNES	45
MICROGRADO DE LAS SOCIEDADES EN EL HORIZONTE DE L'0º Curso	69022044	ECOLOGÍA II: ECOLOGÍA HUMANA	Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	30
MICROGRADO DE LAS SOCIEDADES EN EL HORIZONTE DE L'0° Curso	69022156	CAMBIO CLIMÁTICO Y SOCIEDAD	Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	30
MICROGRADO DE LAS SOCIEDADES EN EL HORIZONTE DE L'0º Curso	63901046	DERECHOS HUMANOS Y EDUCACIÓN	Hernández Vega, Silvia	Aula 06	2-MARTES	40
MICROGRADO EN ANTROPOLOGÍA PREHISTÓRICA 0º Curso	67011036	PREHISTORIA I: LAS PRIMERAS ETAPAS DE LA HUMANIDAD	Herrero Alonso, Diego	SAN ANDRÉS 3	5-VIERNES	60
MICROGRADO EN ANTROPOLOGÍA PREHISTÓRICA 0º Curso	70903011	EVOLUCIÓN HUMANA II	Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	20
MICROGRADO EN ANTROPOLOGÍA PREHISTÓRICA 0º Curso	67011088	PREHISTORIA II: LAS SOCIEDADES METALÚRGICAS	Herrero Alonso, Diego	SAN ANDRÉS 3	5-VIERNES	60
MICROGRADO EN APROXIMACIÓN EN ESTUDIOS INGLESES: 0º Curso	64021011	INGLÉS INSTRUMENTAL I	Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN APROXIMACIÓN EN ESTUDIOS INGLESES: 0º Curso	64021057	INGLÉS INSTRUMENTAL II	Roldán Castro, Josefa	SAN ANDRÉS 1	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN BIOLOGÍA 0 º Curso	6101203-	DIVERSIDAD VEGETAL	Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
MICROGRADO EN BIOLOGÍA 0º Curso	61011070	BIOLOGÍA II	Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
MICROGRADO EN BIOLOGÍA 0º Curso	61011029	BIOLOGÍA I	Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
MICROGRADO EN BIOLOGÍA 0 º Curso	61012046	ECOLOGÍA I	Fernández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	30
MICROGRADO EN BIOLOGÍA 0 º Curso	61012081	DIVERSIDAD ANIMAL	Miranda Núñez, Bernardo	Aula S2	3-MIÉRCOLES	30
MICROGRADO EN BIOLOGÍA 0 º Curso	61012052	ECOLOGÍA II	Fernández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	60
MICROGRADO EN CONTABILIDAD EMPRESARIAL 0º Curso	65021036	INTRODUCCIÓN A LA CONTABILIDAD	Blanco Rodríguez, Natalia	Aula 06	4-JUEVES	60
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10º Curso	67011013	GEOGRAFÍA GENERAL I: FÍSICA	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	30
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10º Curso	6702207-	HISTORIA CONTEMPORÁNEA	González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	30
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10º Curso	67021112	HISTORIA DEL ARTE DE LA ALTA Y LA PLENA EDAD MEDIA	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10º Curso	67901014	HISTORIA DEL ARTE DE LA BAJA EDAD MEDIA	Blanco Iglesias, Silvia		1-LUNES	60
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10º Curso	67011065	GEOGRAFÍA GENERAL II: HUMANA	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	60
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10 º Curso	67021069	HISTORIA MEDIEVAL	Fernández García, Eduardo		1-LUNES	30
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10 º Curso	67021081	HISTORIA ANTIGUA	Fernández García, Eduardo		1-LUNES	30
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10 º Curso	67012053	GEOGRAFÍA DE ESPAÑA	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1		60
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10 º Curso	67012018	GEOGRAFÍA DE LOS GRANDES ESPACIOS MUNDIALES (Gª E Hª)	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	30

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

**Medida correctora 9**\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN CURSO	COD_ASIGN	I.NOM_ASIG	TUTOR	ESPACIO	DÍA I	DURACION
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10 º Curso	67022086	HISTORIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO: SIGLO XX	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
MICROGRADO EN CUALIFICACIÓN PARA LA ENSEÑANZA DE 10 º Curso	64901048	COMUNICACIÓN ORAL Y ESCRITA EN LENGUA ESPAÑOLA II	Marcos Morales, María Mercedes	Aula 13	4-JUEVES	30
MICROGRADO EN DESARROLLO, DIVERSIDAD E INCLUSIÓN 10 º Curso	63901017	PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO (EDUC. SOCIAL/ PEDAGOGÍA)	Romero Gallego, María Josefa	SAN ANDRÉS 3	2-MARTES	60
MICROGRADO EN DESARROLLO, DIVERSIDAD E INCLUSIÓN 10º Curso	62014024	ALTERACIONES DEL DESARROLLO Y DIVERSIDAD FUNCIONAL	Real Castelao, Sara	SAN ANDRÉS 3	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN EL ESTADO CONSTITUCIONAL DEMOCRÁ10º Curso	66022026	DERECHO CONSTITUCIONAL II (DERECHO)	Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles	Aula 11	2-MARTES	60
MICROGRADO EN ELECTRÓNICA Y AUTOMÁTICA INDUSTRIA 0º Curso	68902139	AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN ELECTRÓNICA Y AUTOMÁTICA INDUSTRIA 0º Curso	68032046	FUNDAMENTOS DE INGENIERÍA ELÉCTRICA	González Librán, Rafael	Aula S2	1-LUNES	60
MICROGRADO EN FILOSOFÍA, POLÍTICA Y ECONOMÍA 0º Curso	70901012	ANTROPOLOGÍA SOCIAL I	Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
MICROGRADO EN FILOSOFÍA, POLÍTICA Y ECONOMÍA 0º Curso	6501101-	INTRODUCCIÓN A LA MICROECONOMÍA (ECONOMÍA)	Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN FILOSOFÍA, POLÍTICA Y ECONOMÍA 0º Curso	65011061	FUNDAMENTOS DE LA UNIÓN EUROPEA	Gurdiel Ramón, Cipriano	Aula 21	4-JUEVES	60
MICROGRADO EN FILOSOFÍA, POLÍTICA Y ECONOMÍA 0º Curso	65902015	ECONOMÍA MUNDIAL	Gurdiel Ramón, Cipriano	Aula 21	1-LUNES	60
MICROGRADO EN FILOSOFÍA, POLÍTICA Y ECONOMÍA 0º Curso	65011090	INTRODUCCIÓN A LA MACROECONOMÍA (ECONOMÍA)	Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN FUNDAMENTOS DE INGENIERÍAS SOSTEN 0 º Curso	68901128	FUNDAMENTOS QUÍMICOS DE LA INGENIERÍA (I.MECÁNICA / I.TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES / I.ENERGÍA)	Vega Cobo, Marta	Aula 12	2-MARTES	40
MICROGRADO EN FUNDAMENTOS DE INGENIERÍAS SOSTEN 0 º Curso	68011073	CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2024)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN FUNDAMENTOS DE INGENIERÍAS SOSTEN 0 º Curso	68901140	CIENCIA E INGENIERÍA DE MATERIALES (PLAN 2009)	Delgado Calvo, Miguel Ángel	SAN ANDRÉS 2	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA DE ESPAÑA 0º Curso	67013058	HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE ESPAÑA I: 1808-1923	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA DE ESPAÑA 0º Curso	67012053	GEOGRAFÍA DE ESPAÑA	Astorga González, Ana Fe	SAN ANDRÉS 1	2-MARTES	60
MICROGRADO EN HISTORIA DE ESPAÑA 0º Curso	67013093	HISTORIA MEDIEVAL DE ESPAÑA II: SIGLOS XIV Y XV	Majo Tomé, Beatriz	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA DE ESPAÑA 0º Curso	67013118	HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE ESPAÑA II: DESDE 1923	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	70021015	ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL	Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	70901029	ANTROPOLOGÍA SOCIAL II	Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	50
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	67013118	HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE ESPAÑA II: DESDE 1923	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	6702207-	HISTORIA CONTEMPORÁNEA	González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	30
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	70901012	ANTROPOLOGÍA SOCIAL I	Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	67022086	HISTORIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO: SIGLO XX	Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	67012030	HISTORIA CONTEMPORÁNEA I: 1789-1914	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 ° Curso	67012082	HISTORIA CONTEMPORÁNEA II: 1914-1989	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 º Curso	70021067	RELACIONES INTERCULTURALES	Montes Pérez, Carlos	Aula S1	5-VIERNES	40
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 º Curso	67012047	HISTORIA DEL MUNDO ACTUAL: DESDE 1989	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO COI 0 º Curso	67013058	HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE ESPAÑA I: 1808-1923	Balado Insunza, Francisco Manuel	Aula 07	3-MIÉRCOLES	60
MICROGRADO EN HISTORIA, CULTURA Y PENSAMIENTO EN $0^{\circ}$ Curso	67012024	HISTORIA DE LA ALTA EDAD MODERNA	González Ossorio, Ángel	Aula 13	1-LUNES	45
MICROGRADO EN LINGÜÍSTICA INGLESA 0º Curso	6402304-	DIACRONÍA Y TIPOLOGÍA DEL INGLÉS	Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

#### Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



TITULACIÓN	CURSO	COD_ASIGN	N.NOM_ASIG
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	6502102-	MATEMÁTICAS I
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65901010	INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA DE LA EMPRESA
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65022099	DIRECCIÓN DE LA PRODUCCIÓN
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65022053	ECONOMÍA DE LA EMPRESA (ADE)
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65021088	INTRODUCCIÓN A LA MACROECONOMÍA ( ADE )
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65022047	INTRODUCCIÓN AL MARKETING
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65022018	MICROECONOMÍA (ADE)
MICROGRADO EN MARKETING Y ESTRATEGIAS COMERCIA	ALI0 º Curso	65021013	INTRODUCCIÓN A LA MICROECONOMÍA (ADE)
MICROGRADO EN NEUROCIENCIA DEL COMPORTAMIENTO	O 0 º Curso	62011014	FUNDAMENTOS DE PSICOBIOLOGÍA
MICROGRADO EN NEUROCIENCIA DEL COMPORTAMIENTO	O 0 º Curso	62011066	PSICOLOGÍA DEL APRENDIZAJE
MICROGRADO EN NEUROCIENCIA DEL COMPORTAMIENTO	O 0 º Curso	62012048	PSICOLOGÍA FISIOLÓGICA
MICROGRADO EN NEUROCIENCIA DEL COMPORTAMIENTO	O 0 º Curso	62011043	FUNDAMENTOS DE INVESTIGACIÓN
MICROGRADO EN ORGANIZACIÓN DE EMPRESAS	0 º Curso	65022053	ECONOMÍA DE LA EMPRESA (ADE)
MICROGRADO EN ORGANIZACIÓN DE EMPRESAS	0 º Curso	65901010	INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA DE LA EMPRESA
MICROGRADO ESTRATEGIAS FRENTE AL CAMBIO CLIMÁT		61011058	MEDIO AMBIENTE Y SOCIEDAD
MICROGRADO ESTRATEGIAS FRENTE AL CAMBIO CLIMÁT		69022156	CAMBIO CLIMÁTICO Y SOCIEDAD
MICROGRADO ESTRATEGIAS FRENTE AL CAMBIO CLIMÁT		69022044	ECOLOGÍA II: ECOLOGÍA HUMANA
MICROGRADO ESTRATEGIAS FRENTE AL CAMBIO CLIMÁT		61012098	ADMINISTRACIÓN Y LEGISLACIÓN AMBIENTAL
MICROGRADO ESTUDIOS DE LA ANTIGÜEDAD	0 º Curso	64022068	LITERATURA CLÁSICA
MICROGRADO ESTUDIOS DE LA ANTIGÜEDAD	0 º Curso	67011094	HISTORIA ANTIGUA II: EL MUNDO CLÁSICO
MICROGRADO ESTUDIOS DE LA ANTIGÜEDAD	0 º Curso	67021017	HISTORIA DEL ARTE ANTIGUO EN EGIPTO Y PRÓXIMO ORIENTE
MICROGRADO ESTUDIOS DE LA ANTIGÜEDAD	0 º Curso	67011042	HISTORIA ANTIGUA I: PRÓXIMO ORIENTE Y EGIPTO
MICROGRADO ESTUDIOS DE LA ANTIGÜEDAD	0 º Curso	66021067	DERECHO ROMANO
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	67011059	HISTORIA MEDIEVAL I: SIGLOS V-XII
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	67011102	HISTORIA MEDIEVAL II: SIGLOS XIII-XV
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	67021112	HISTORIA DEL ARTE DE LA ALTA Y LA PLENA EDAD MEDIA
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	67013093	HISTORIA MEDIEVAL DE ESPAÑA II: SIGLOS XIV Y XV
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	67901014	HISTORIA DEL ARTE DE LA BAJA EDAD MEDIA
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	70021015	ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL
MICROGRADO ESTUDIOS MEDIEVALES	0 º Curso	66021015	HISTORIA DEL DERECHO ESPAÑOL

TUTOR	ESPACIO	DÍA	DURACION
López García, Antonio	Aula 06	1-LUNES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Parrilla del Río, Rubén	Aula 06	4-JUEVES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Vega Núñez, Jorge	Aula 06	3-MIÉRCOLES	60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar	Aula 04	2-MARTES	60
Flores Macías, Hilario	Aula 21	1-LUNES	60
Rodríguez Guzman, Ana Pilar	Aula 04	2-MARTES	60
Velez Navarrete, Julia	Aula 05	4-JUEVES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Sancho Corral, Ma. Itziar	Aula 12	4-JUEVES	60
Fernández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	30
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	30
Esquinas Suárez-Bustamante, José Ignacio	Aula S1	1-LUNES	30
Fernández Raga, María	SAN ANDRÉS 1	4-JUEVES	30
Prieto Orallo, José María	Aula 13	2-MARTES	45
Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	30
Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
Fernández García, Eduardo	Aula 04	1-LUNES	30
Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles	Aula 11	2-MARTES	60
Majo Tomé, Beatriz	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60
López Sabatel, José Antonio	Aula 05	4-JUEVES	60
Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
Majo Tomé, Beatriz	Aula 13	3-MIÉRCOLES	60
Blanco Iglesias, Silvia	Aula 05	1-LUNES	60
Montes Pérez, Carlos	Aula 13	5-VIERNES	40
Fernández Rodríguez, M.ª Ángeles	Aula 11	2-MARTES	60

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_ Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



# 3.- Plan de Extensión Universitaria 2024/2025

El Plan de Extensión Universitaria incluye todos los Cursos realizados por el Centro Asociado y sus Aulas, que serán impartidos por cualquier Docente (Profesores Tutores del Centro o cualquier otro Ponente). También afecta a la extensión universitaria el limite global de las 75 horas / anuales según **art.3 del RD 2004/1986**. Distinguimos dos tipos Actividades:

- Actividades de Extensión Universitaria con créditos (ECTS, etc.)
- Actividades de Desarrollo Cultural sin créditos

El objetivo para cada ejercicio económico es que toda la actividad de extensión universitaria y desarrollo cultural sea sostenible, es decir, los ingresos totales sean suficientes para financiar los gastos totales, incluido un 15% en concepto de gestión y gastos derivados de la organización del curso para el Consorcio Público UNED Ponferrada.

En este sentido hay que tener en cuenta que los ingresos para la realización de estas actividades pueden obtenerse por dos vías:

- Ingresos de Alumnos (matriculas)
- Ingresos de Patronos y de otras Entidades

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019

Plan de Acción 2018:



Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)

# 4.- Coordinaciones

Las Coordinaciones están recogidas en los **artículos del 30 a 36** del Reglamento de Organización y Funcionamiento de los Centros Asociado (**ROFCA**), donde se recogen que en los centros podrá tener las siguientes coordinaciones:

- Coordinación Académica.
- Coordinación Tecnológica.
- Coordinación Extensión Universitaria y Cultural.
- Coordinación COIE y actividades de atención a estudiantes.
- Coordinaciones de Aulas

# En el Centro Asociado de Ponferrada tenemos que diferenciar:

- ➤ Coordinaciones realizadas por el Personal de Administración y Servicios (**PAS**) del y/o a través de relación laboral Consorcio. En el caso la actividad de las Coordinaciones que están desarrolladas está incluida dentro de sus funciones (ver la Relación de Puestos de Trabajo, **RPT**). En este caso tenemos:
  - La Coordinación Académica.
  - La Coordinación La Coordinación del Centro de Orientación, Información y Empleo (COIE) y actividades de atención a estudiantes.
  - La Coordinación Tecnológica.
- Coordinaciones realizadas, preferentemente, por un Profesor Tutor, que no tiene relación laboral con el Consorcio, y tal como explicamos en la introducción está sujeta al límite global de 75 horas / anuales realizadas por el Tutor según art.3 del RD 2004/1986. En este caso se encuentran:
  - La Coordinación Extensión Universitaria y Cultural.
  - Las Coordinaciones de Aulas.
  - Coordinaciones en transferencia de investigación

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019

Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_ Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



# 5.- Normas Económicas del Plan Académico y de Extensión Universitaria.

En las Normas Económicas hay que diferenciar entre:

- Actividad Académica o Enseñanza Reglada (cursos de acceso, grado o postgrado)
- 2. Extensión Universitaria y Desarrollo Cultural (cursos de extensión universitaria, actividades de desarrollo cultural, actividades de transferencia de resultados de investigación y UNED Senior)

#### 3. Coordinaciones

Tanto los Profesores Tutores de enseñanza reglada, los ponentes de los cursos de extensión universitaria y desarrollo cultural, actividades de transferencia de resultados de investigación y UNED Senior como los coordinadores, en ningún caso podrán superar las 75 horas anuales en global. Según el art. 4.4. Del Estatuto de Profesor Tutor de la UNED: "La realización de las funciones tutoriales no se considerará desempeño de un puesto de trabajo o actividad a efectos de la legislación sobre incompatibilidades, si no supera las 75 horas anuales de dedicación".

También recogemos normas que regulan el desplazamiento, alojamiento y manutención para los Docentes que participen en cualquier actividad académica, de extensión universitaria y/o coordinación.

Por último, se definen los precios de matrícula para las actividades de extensión universitaria y desarrollo cultural.

# 5.1.- Retribuciones para Profesores Tutores, Ponentes y Coordinadores

1. Actividad Académica o Enseñanza Reglada (cursos de acceso, grado y postgrado)

1 Enseñanza Reglada (cursos de acceso, grado y postgrado)

Profesor-Tutor: 64,116 €/ hora

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:



Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)

# 2. Extensión Universitaria y Desarrollo Cultural

# 2.1. Extensión Universitaria (actividades con créditos ECTS, etc.)

	2 Extensión universitaria (actividades con créditos)		
Ponencia	115,00 €/hora	*cada sesión podrá ser impartida por más de un ponente, hasta un máximo de tres, sin que ello suponga incremento alguno en la retribución de la sesión	
Mesa Redonda	45,00 €/hora		
Dirección y Codirección	200,00 €/actividad		
Coordinación	115,00 €/actividad	*Cuando la coordinación sea desempeñada por personal del Centro Asociado en el que se desarrolle el curso, este no percibirá la remuneración por la labor de coordinación	

# 2.2. Desarrollo Cultural y transferencia de resultados de investigación (actividades sin créditos)

2.2. Desa	rrollo Cultural
Actividade	es sin Créditos
Ponencia	64,116 €/ hora

# 2.3. UNED Senior (actividad sin créditos)

2.3. UNED Senior	
Ponencia 24,00 €/ hora	

### 2.4. Transferencia de resultados de investigación

Coordinación 170,00 €/ hora

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019

Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



# 2.5. Programa "Redprendiendo en tu pueblo"

Dinamización: 24 €/ hora

Conferencias y talleres de emprendimiento 170,00 €/ hora

3. Coordinación (Coordinación Extensión Universitaria y Cultural y las Coordinaciones de Aulas)

#### 3.-Coordinación

#### Coordinación 170,00 €/ hora

# 5.2 - Normas relativas a los Desplazamientos, Manutención y Estancia para el Personal docente cuando desarrolla actividades Académicas, Extensión y/o Coordinación.

## **Desplazamientos**

- 1. A los docentes (que realizan actividades académicas, de extensión y/o de Coordinación) cuya residencia oficial esté en territorio peninsular, se les abonarán los gastos de desplazamiento desde su lugar de origen hasta la Sede donde se celebre la actividad en la que intervengan.
- 2. A los docentes (que realizan actividades académicas, de extensión y/o de Coordinación) cuya residencia oficial esté en territorio insular español o Ceuta y Melilla, se les abonarán los gastos de desplazamiento hasta el territorio peninsular, pudiéndose cuantificar en kilometraje únicamente la parte correspondiente al desplazamiento desde el punto de llegada al territorio peninsular hasta la Sede donde se celebre la actividad.
- 3. A los dinamizadores y conferenciantes del programa "Redprendiendo en tu pueblo", se les abonarán los gastos de desplazamiento desde su domicilio hasta donde realicen la actividad.
- 4. En caso de Ponentes extranjeros, se les abonará el desplazamiento desde el punto de España que indiquen hasta la Sede del curso en el que participen.

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019

Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



5. En todos los casos, el abono de los gastos de desplazamientos de los docentes (que realizan actividades académicas, de extensión y/o de coordinación) se realizará a partir de los precios por kilómetro y tarifas previstas en la Orden HFP/793/2023, de 12 de julio, por la que se revisan las tarifas establecidas en el Real Decreto 462/2002, de 24 de mayo, sobre indemnizaciones por razón del servicio y disposiciones complementarias o en su lugar, por el medio de transporte más directo y económico, previa presentación de los resguardos de viaje (billetes de avión, tren, autobús, etc.).

# Alojamiento y Manutención

- Los Centros Asociados establecerán la organización del alojamiento y la manutención de los Docentes (que realizan actividades académicas, de extensión y/o de coordinación) participantes en sus actividades, asumiendo los gastos derivados de ello.
- 2. Los docentes (que realizan actividades académicas, de extensión y/o de coordinación) participantes en las actividades tendrán derecho a una noche de alojamiento, que se corresponderá con la anterior o posterior a su intervención, según el orden que se haya establecido en el programa de la actividad o la preferencia indicada por el docente. Se podrán reservar dos noches como máximo por ponente si concurren circunstancias especiales, convenientemente justificadas, que así lo determinen.
- 3. Los gastos de manutención de los docentes (que realizan actividades académicas, de extensión y/o de coordinación) deberán ser cubiertos mediante el pago de la dieta de manutención legalmente establecida o proporcionando los correspondientes vales de comida, canjeables en los establecimientos previamente concertados. No tendrán derecho al pago de la dieta de manutención los docentes que residan en la misma provincia en la que se celebra la actividad.
- 4. Se proporcionará alojamiento y manutención al Director y Codirector, o al Director y Coordinador de la actividad, durante todos los días de su celebración, excepto si dicha función recae en Personal o en un Profesor-Tutor del Centro Asociado. No tendrán derecho a alojamiento los docentes que residan en la misma provincia en la que se celebra la actividad.

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



- 5. En las actividades que, de forma excepcional, existan tres figuras directivas (dirección, codirección y coordinación), solo existirá obligación de abonar los gastos de alojamiento y manutención de dos de dichas figuras, siempre y cuando no medie patrocinio que financie al menos un 80% del coste global de la actividad.
- 6. En ningún caso será obligación del Centro Asociado sufragar los gastos de alojamiento y manutención de quienes asistan como acompañantes de los docentes que participen en las actividades.

# 5.3. Precios de Matricula para las Actividades de Extensión Universitaria y Desarrollo Cultural

Actividades de Extensión Universitaria:

## Curso de Verano¹

		Cursos de 3 días		Cursos de 5 días	
	Tipos de matrícula		A partir del 1 de julio	Del 10 de mayo al 30 de junio	A partir del 1 de julio
A.	Matrícula ordinaria	108 €	124 €	159 €	182€
В.	Matrícula Reducida				
•	Estudiantes universitarios (UNED y resto de Universidades) Miembros de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la UNED PAS (Sede Central y Centros Asociados de la UNED) PDI de la Sede Central y Profesores-Tutores de los Centros Asociados Colaboradores del Prácticum Estudiantes de UNED SENIOR y mayores de 65 años Beneficiarios de familia numerosa general Personas en situación de desempleo	63€	75€	83€	95€
C	Matrícula Superreducida  Beneficiarios de familia numerosa especial Estudiantes con discapacidad Estudiantes que tengan reconocida la condición de víctimas del terrorismo o de violencia de género	32€	38€	42€	48€

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



#### Otras Actividades de Extensión Universitaria con créditos

Tipos de matrícula	Precio por hora	Cursos de 25 horas
A. Matrícula ordinaria	2,80 €/hora	70, 00 €/curso
<ul> <li>B. Matrícula Reducida</li> <li>Estudiantes universitarios (UNED y resto de Universidades)</li> <li>Miembros de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la UNED</li> <li>PAS (Sede Central y Centros Asociados de la UNED)</li> <li>PDI de la Sede Central y Profesores-Tutores de los Centros Asociados</li> <li>Colaboradores del Prácticum</li> <li>Estudiantes de UNED SENIOR y mayores de 65 años</li> <li>Beneficiarios de familia numerosa general</li> </ul>	2,00€/hora	50 €/curso
<ul> <li>Personas en situación de desempleo</li> <li>C. Matrícula Superreducida</li> <li>Beneficiarios de familia numerosa especial</li> <li>Estudiantes con discapacidad</li> <li>Estudiantes que tengan reconocida la condición de víctimas del terrorismo o de violencia de género</li> </ul>	0,60 €/h	15,00/curso

\_

<sup>1.</sup> Los ingresos que se obtengan en concepto de matrícula quedarán asignados al Centro Asociado en el que se celebre el curso

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> .Tendrán cabida en esta categoría los estudiantes de estudios oficiales (Grado, Licenciatura, Diplomatura y Máster)

<sup>3.</sup> Ley 40/2003, de 18 de noviembre, de protección a las familias numerosas y RD 1621/2005, de 30 de diciembre.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup>. Se podrán acoger a estas ayudas los estudiantes con un grado de discapacidad reconocido igual o superior al 33%. Ley 13/1982, de 7 de abril, de Integración Social de los Minusválidos y Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de igualdad de oportunidades, no discriminación y accesibilidad universal de las personas con discapacidad.

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup>. Ley 32/1999 de 8 de octubre, de solidaridad con las víctimas del terrorismo, modificada por la ley 2/2003, de 12 de marzo, tendrán derecha a la exención de todo tipo de tasas académicas en los centros oficiales de estudios de todos los niveles de enseñanza las víctimas de actos terroristas, así como sus cónyuges y sus hijos

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)



# Cursos solidarios (actividades con créditos)

Precio por curso		
Precio único	3 € curso	

# > Otras Actividades de Extensión Universitaria sin créditos

	Tipos de matrícula	Precio por hora	Cursos de 25 horas
Α.	Matrícula ordinaria	2,40 €/hora	60 €/curso
В.	Matrícula Reducida		
•	Estudiantes universitarios (UNED y resto de Universidades) Miembros de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la UNED PAS (Sede Central y Centros Asociados de la UNED) PDI de la Sede Central y Profesores-Tutores de los Centros Asociados Colaboradores del Prácticum Estudiantes de UNED SENIOR y mayores de 65 años Beneficiarios de familia numerosa general Personas en situación de desempleo	1,40€/hora	35,00 €/curso
C.	Matrícula Superreducida  Beneficiarios de familia numerosa especial Familia numerosa especial Estudiantes con discapacidad Estudiantes que tengan reconocida la condición de víctimas del terrorismo o de violencia de género	0,48 €/h	12,00 €/ curso

Medida correctora 5\_Elaboración de un Plan Académico Docente (PAD) acorde a la normativa vigente

Medida correctora 9\_Definir el carácter que tiene la retribución de Coordinación

Plan de Acción 2017:

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU) 2018-2019 Plan de Acción 2018:

UTED Consorcio Público Ponferrada

Medida correctora 3\_Elaboración de un Plan Académico Docente y de Extensión Universitaria (PADEU)

 Cursos de desarrollo cultural financiados por ayuntamientos (actividad sin créditos)

Cursos	Semestral	Anual
Precio único	3,00 € curso	6,00 € curso

> Actividad UNED SENIOR (actividad sin créditos)

Asignaturas de 30 horas		
Precio único	50,00 €/ asignatura	

<u>Para todo tipo de actividad</u>, cuando exista financiación específica por parte de algún Patrono o Entidad, podrá ser gratuita para los Alumnos o reducido su precio en función del importe de la subvención.